





# ПАСПОРТ

муниципального образования «Колпашевский район» за 2023 год

(предварительный)





#### СОДЕРЖАНИЕ

	№ таблицы
Общая характеристика муниципального образования	1
Население муниципального образования	2
Общая характеристика предприятий и организаций, индивидуальных	3
предпринимателей	3
Численность трудовых ресурсов	4
Денежные доходы населения	5
Характеристика жилищного фонда	6
Водоснабжение и водоотведение	7
Теплоснабжение, электроснабжение, газоснабжение	8
Благоустройство и озеленение территории района	9
Образование	10
Здравоохранение	11
Обеспечение социальной поддержки и содействие занятости населения	12
Развитие культуры, физической культуры, спорта, молодежной политики и	10
туризма на территории района	13
Доходы местного бюджета МО "Колпашевский район"	14
Доходы местного бюджета (консолидированный бюджет Колпашевского	1.5
района)	15
Расходы местного бюджета МО "Колпашевский район"	16
Расходы местного бюджета (консолидированный бюджет Колпашевского района)	17
Собираемость налогов и сборов в местный бюджет	18
Муниципальное имущество	19
Органы местного самоуправления, организация содержания муниципальных	20
архивов	20
Транспортное обслуживание, услуги связи	21
Охрана окружающей среды, охрана и рациональное использование водных	22
ресурсов, обеспечение пожарной безопасности	22
Охрана общественного порядка	23

Таблица 1

#### Общая характеристика муниципального образования Территория муниципального образования (Ф-22-1)

Категория земли		на 01.01.2024			Справочно:								
			na 01.01.2027		на 01.01.2023			на 01.01.2022					
	щ			в том чі	исле			в том чис	ле		в том чис		исле
	единица измерения	общая площадь	в собственности граждан	в собственности юридических лиц	в государственной и муниципальной собственности	общая площадь	в собственности граждан	в собственности юридических лиц	в государственной и муниципальной собственности	общая площадь	в собственности граждан	в собственности юридических лиц	в государственной и му ниципальной собственности
Земли сельскохозяйственного назначения	га	104 854	33 796	11	71 047	104 854	33 796	11	71 047	104 854	33 796	11	71 047
Земли населенных пунктов	га	30 140	1 022	117	29 001	30 125	995	117	29 013	30 125	986	117	29 022
в том числе:													
городских населенных пунктов	га	26 635	400	38	26 197	26 635	395	38	26 202	26 635	391	38	26 206
сельских населенных пунктов	га	3 505	622	79	2 804	3 490	600	79	2 811	3 490	595	79	2 816
Земли промышленности, энергетики, транспорта, связи, радиовещания, телевидения, земли для обеспечения космической деятельности, земли обороны, безопасности и земли иного специального	га	1 068	0	7	1 061	1 068	0	7	1 061	1 068	0	7	1 061
Земли особо охраняемых природных территорий и объектов	га	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Земли лесного фонда	га	1 511 479	0	0	1 511 479	1 511 494	0	0	1 511 494	1 511 494	0	0	1 511 494
Земли водного фонда	га	17 944	0	0	17 944	17 944	0	0	17 944	17 944	0	0	17 944
Земли запаса	га	45 753	0	0	45 753	45 753	0	0	45 753	45 753	0	0	45 753
Итого земель в административных границах	га	1 711 238	34 818	135	1 676 285	1 711 238	34 791	135	1 676 312	1 711 238	34 782	135	1 676 321

	Административно - территориальное деление						
	ца ния		Справочно:				
Показатели	единица измерения	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022			
Городское поселение	ед	1	1	1			
Сельские поселения	ед	5	5	5			
Количество населенных пунктов района	ед	37	37	37			
Количество населенных пунктов с численностью населения менее 100 человек	ед	20	20	17			
Количество населенных пунктов без населения	ед	1	2	1			

Население муниципального образования

население м	упициі	тальни	o oopas	ВОВАНИ		OHHO:	
	Единица	на 01.0	1.2024	Справочно: на 01.01.2023 на 01.01.20			
Показатели	измере- ния	всего	доля, %	всего	доля, %	всего	доля, %
τ	Іиспеннос	ть населе			74:- 7:-		,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
	The stenned						
Численность постоянного населения на	чел.	32 143	100,0	32570*	100,0	36 529	100,0
конец года, в том числе:							
- городского населения	чел.	20 099	62,5	20335*	60,8	22 212	60,8
- сельского населения	чел.	12 044	37,5	12235*	39,2	14 317	39,2
Урбанизация	%	62,5	х	62,4	х	60,8	x
Плотность населения	чел./кв.к	1,9	х	1,9	х	2,1	х
	М.						
Половозраст	гная струг	стура насе	ления ра	йона <sup>1)</sup>			
Население в трудоспособном возрасте**	чел.	X	Х	17 009	52,22	19 456	53,26
в т.чмужчин	чел.	X	х	8 758	58,4	10 287	60,4
-женщин	чел.	X	Х	8 251	46,9	9 169	47,0
Население старше трудоспособного	чел.	X	Х	9 130	28,03	8 917	24,41
возраста***							
в т.чмужчин	чел.	X	Х	2 930	19,5	2 604	15,3
-женщин	чел.	X	Х	6 200	35,3	6 313	32,4
Население моложе трудоспособного	чел.	X	Х	6 431	19,7	8 156	22,33
возраста***					-		·
в т.чмужчин	чел.	X	X	3 300	22,0	4 144	24,3
-женщин	чел.	X	X	3 131	17,8	4 012	20,6
Итого	чел.	X	X	32 570	100,0	36 529	100,0
в т.чмужчин	чел.	X	X	14 988	46,0	17 035	46,6
-женщин	чел.	X	X	17 582	54,0	19 494	53,4
Показатели естествен	іного и ме	ханическо	ого движе	ния нас	еления		
Прирост (+), убыль (-) населения за год, в	чел.	-427	X	-503	X	-611	X
том числе:							
Естественный прирост (+), убыль (-)	чел.	-264	X	-316	X	-381	X
- число родившихся (без	чел.	341	X	345	X	388	X
мертворождённых)							
-число умерших за год	чел.	605	X	661	X	769	X
Место в рейтинге среди 19-ти городов и	место	15	X	16	X	16	X
районов Томской области		1.60		105		220	
Механический прирост населения (+),	чел.	-163	X	-187	X	-230	X
убыль (-)		401		41.6		710	
- число прибывших	чел.	401	X	416	X	510	X
- число выбывших	чел.	564	X	603	X	740	X
Место в рейтинге среди 19-ти городов и	место	16	X	17	X	17	X
районов Томской области			<u> </u>				
TI		и разводы		1		204	
Число зарегистрированных браков	ед.	288	Х	291	X	284	X
Число зарегистрированных разводов	ед.	218	X	243	X	186	X

<sup>1) -</sup> данные раздела формируются Томскстатом в конце года.

<sup>\*</sup>Численность постоянного населения на 01.01.2023 рассчитана в соответствии с результатами Всероссийской переписи населения 2020 года

<sup>\*\*</sup> Население трудоспособного возраста: мужчины 16-59 лет, женщины - 16-54 лет за минусом числа неработающих инвалидов 1 и 2 в трудоспособном возрасте, получающих пенсии, и численности неработающих пенсионеров в трудоспособном возрасте, получающих пенсии на льготных условиях

<sup>\*\*\*</sup> Население старше трудоспособного возраста: мужчины - 60 лет и старше, женщины - 55 лет и старше

<sup>\*\*\*\*</sup> Население моложе трудоспособного возраста: дети и подростки до 16 лет.

Общая характеристика предприятий и организаций, индивидуальных предпринимателей\*

П		Справочно:		
Показатели	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022	
Число предприятий и организаций, расположенных на территории муниципального образования, ед.	245	240	248	
из них Колпашевское городское поселение, ед.	201	205	215	
Количество вновь созданных предприятий и организаций на территории муниципального образования за год, ед.	9	7	7	
Количество официально ликвидированных предприятий и организаций на территории муниципального образования, ед.	5	15	16	
из них Колпашевское городское поселение, ед.	Нет данных	Нет данных	Нет данных	
Число средних предприятий, расположенных на территории муниципального образования, ед. **	1	1	1	
Число малых предприятий, расположенных на территории муниципального образования, ед.**	99	97	106	
Число крестьянских (фермерских) хозяйств, зарегистрированных и осуществляющих деятельность на территории муниципального образования, ед.**	6	6	8	
Количество индивидуальных предпринимателей, осуществляющих деятельность на территории муниципального образования, чел.	656	659	652	
из них Колпашевское городское поселение, ед.	545	539	541	

# Распределение предприятий и организаций, индивидуальных предпринимателей по видам экономической деятельности\*

экономической дея	післьнос	. 1 11					
	Предприя	тия и органи	зации, ед.	Индивидуальные предприниматели, чел.			
Виды экономической деятельности		Справочно:			Спра	вочно:	
	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022	
Раздел А. Сельское, лесное хозяйство, охота, рыболовство и рыбоводство	7	5	5	36	43	39	
Раздел В. Добыча полезных ископаемых	0	0	0	1	0	0	
Раздел С. Обрабатывающие производства	17	18	17	37	32	35	
Раздел D. Обеспечение электрической энергией, газом и паром; кондиционирование воздуха	10	10	10	2	1	2	
Раздел Е. Водоснабжение; водоотведение, организация сбора и утилизации отходов, деятельность по ликвидации загрязнений	6	5	8	4	2	5	
Раздел F. Строительство	10	10	9	32	27	23	
Раздел G. Торговля оптовая и розничная; ремонт автотранспортных средств и мотоциклов	22	23	26	273	277	269	
Раздел Н. Транспортировка и хранение	12	10	10	71	74	86	
Раздел І. Деятельность гостиниц и предприятий общественного питания	4	5	7	31	27	23	
Раздел Ј. Деятельность в области информации и связи	8	8	8	14	12	11	
Раздел К. Деятельность финансовая и страховая	2	1	1	3	3	3	
Раздел L. Деятельность по операциям с недвижимым имуществом	28	28	30	16	19	14	
Раздел М. Деятельность профессиональная, научная и техническая	14	12	13	20	31	32	
Раздел N. Деятельность административная и сопутствующие дополнительные услуги	8	7	6	31	18	15	
Раздел О. Государственное управление и обеспечение военной безопасности; социальное обеспечение	28	28	28	0	0	0	
Раздел Р. Образование	30	30	30	16	11	7	
Раздел Q. Деятельность в области здравоохранения и социальных услуг	13	13	11	3	3	1	
Раздел R. Деятельность в области культуры, спорта, организации досуга и развлечений	3	3	4	7	8	10	
Раздел S. Предоставление прочих видов услуг	23	24	25	69	70	77	
Раздел Т. Деятельность домашних хозяйств как работодателей	0	0	0	0	1	0	

#### Распределение предприятий и организаций по формам собственности\*

		Спра	вочно:
	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022
Всего, в том числе:	245	240	248
государственная	30	30	29
муниципальная	53	51	51
частная	139	136	144
общественные и религиозные организации (объединения)	19	19	20
прочие формы собственности, включая смешанную российскую, иностранную, совместную российскую и иностранную	4	4	4

<sup>\* -</sup> Данные государственной статистики

<sup>\*\* -</sup> Данные отдела предпринимательства и агропромышленного комплекса Администрации Колпашевского района

# Численность трудовых ресурсов\*

человек

Г			человен
Показатели	2023 год	справ 2022 год	2021 год
Трудовые ресурсы, всего*****	-	-	-
Численность экономически активного населения***			
	19 000	19000**	21 700
Численность, занятых в экономике, всего	14 930	14894**	18 625
	видам деятельнос	сти:	
Сельское, лесное хозяйство, охота, рыболовство и			
рыбоводство, а также лица, занятые в домашнем,	dededede	2.026	<b>5.205</b>
личном подсобном хозяйстве, а также занятые	****	3 926	7 207
производством в домашнем хозяйстве продукции,			
товаров или услуг для продажи или обмена	****	1.065	2.460
Добыча полезных ископаемых		1 865	2 460
Обрабатывающие производства	695	382	387
Обеспечение электрической энергией, газом и	****	628	638
паром; кондиционирование воздуха			
Водоснабжение; водоотведение, организация сбора			
и утилизации отходов, деятельность по ликвидации	****	184	196
загрязнений			
Строительство	90	80	186
Торговля оптовая и розничная; ремонт	1 038	1 039	1 049
автотранспортных средств и мотоциклов			
Деятельность гостиниц и предприятий	****	181	****
общественного питания Транспортировка и хранение	000	988	952
Деятельность в области информации и связи	980	1	853 ****
	108	113	
Деятельность финансовая и страховая	93	103	117
Деятельность по операциям с недвижимым	****	175	****
имуществом			
Деятельность профессиональная, научная и	****	123	131
техническая  Деятельность административная и сопутствующие			
дополнительные услуги	****	80	****
Государственное управление и обеспечение военной			
безопасности; социальное обеспечение	981	1 052	1 159
Образование	1 419	1 477	1 503
Деятельность в области здравоохранения и			
социальных услуг	1 314	1 404	1 366
Деятельность в области культуры, спорта,	21.4	214	21.5
организации досуга и развлечений	214	214	215
Предоставление прочих видов услуг	****	304	****
R TOM UI	исле занято:	1	
на предприятиях и в организациях, всего	6 988	7 077	7 188
крупные и средние, в том числе:	6 068	6 121	6 214
государственной формы собственности		2 775	2 883
муниципальной формы собственности	1 839	2 004	2 012
прочих формах собственности, включая смешанную	1 037	2 007	2 012
российскую, иностранную, совместную российскую и иностранную	****	553	****
и ипостранную			

в организациях частной формы собственности,		-00	-0-
включая собственность потребительской кооперации	751	789	595
частной формы собственности, в том числе:	6 031	6742*	9 926
- крестьянско-фермерские хозяйства, включая наемных работников	30	43	41
- зарегистрированные малые предприятия	920	956	974
- лица, занятые индивидуальным трудом и по найму у отдельных граждан (в т.ч. самозанятые)	2 508	1 933	1 788
- лица, занятые в домашнем, личном подсобном хозяйстве	х	X	7 110
- лица, занятые производством в домашнем хозяйстве продукции, товаров или услуг для продажи или обмена	3 642	3 799	x
- адвокаты, нотариусы	7	11	13
общественных и религиозных организациях (объединениях)	40	166	****
работники, осуществляющие свою трудовую деятельность за пределами Колпашевского района (вахтовики)	1 715	1 865	2 460
Доля работников бюджетной сферы, %****	67,1	70,0	59,3

<sup>\*-</sup>данные из Баланса трудовых ресурсов (формируется Администрацией Колпашевского района)

**Численность экономически активного населения** включает данные о занятых в экономике и безработных, полученные по итогам обследования населения по проблемам занятости.

К занятым в экономике относятся лица, которые в рассматриваемом периоде выполняли работу по найму в предприятиях и организациях, без оплаты на семейном предприятии, занятые в домашнем хозяйстве производством работ и услуг для реализации.

<sup>\*\*-</sup> пересчитан с учетом Всероссийской переписи населения 2020 года, а также исключением из числа занятых в экономике лиц, занятых личным подсобным хозяйством.

<sup>\*\*\* -</sup> по данным ОГКУ «Центр занятости населения города Колпашево» на конец года

<sup>\*\*\*\*-</sup> показатель определен расчетным путем.

<sup>\*\*\*\*\* -</sup>Данные не публикуются в целях обеспечения конфиденциальности первичных статистических данных в соответствии с Федеральным законом от 29.11.2007 № 282-Ф3 (ст.4, п.5; ст.9, п.1).

<sup>\*\*\*\*\*-</sup> Данные не формируются

#### Денежные доходы населения

П	единица	01 01 2024	справочно:			
Показатели	измерения	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022		
Среднемесячная номинальная начисленная заработная плата организаций и предприятий района*	руб.	64 528,0	50 983,0	46 474,0		
в том числе по крупным и средним предприятиям и организациям	руб.	68 445,1	58 315,8	50 466,8		
Покупательная способность заработной платы трудоспособного населения (соотношение среднемесячной заработной платы к величине среднегодового прожиточного минимума трудоспособного населения района)*	количество раз	4,10	3,24	3,29		
Просроченная задолженность по заработной плате	руб.	0,0	0,0	0,0		
Средний размер назначенных месячных пенсий	руб.	н/д	25 109,0	21 365,0		
Численность пенсионеров	чел.	14 510	14 760	14 982		
Численность работников организаций, приходящихся на одного пенсионера*	чел.	0,5	0,5	0,5		
Представление гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг	руб.	х	62 011,0	67 136,0		
Количество семей, получивших субсидии на оплату ЖКУ	ед.	X	2 484,0	2 372		
Среднемесячный размер субсидий на семью	руб.	X	x	1 337,0		
Величина прожиточного минимума по району на душу населения за 4 квартал (с 01.01.2023 - за год)	руб.	15 638,0	15 138,0	13 196,0		
трудоспособное население	руб.	17 045,0	16 501,0	14 119,0		
пенсионеры	руб.	13 449,0	13 020,0	10 639,0		
дети	руб.	16 546,0	16 017,0	13 954,0		
Социальные выплаты гражданам, признанным в установленном порядке безработными, в том числе:**	руб.	24 968 706,2	29 325 972,0	43 738 763,4		
пособие по безработице	руб.	24 968 706,2	29 325 972,0	43 355 537,0		
стипендии в период прохождения профессионального обучения и получения дополнительного профессионального образования по	руб.					
направлению органов службы занятости;		0,0	0,0	383 226,4		
материальной помощи в связи с истечением установленного периода выплаты пособия по безработице	руб.	0,0	0,0	0,0		
материальной помощи в период прохождения профессионального обучения и получения дополнительного профессионального образования по	руб.		,	,		
направлению органов службы занятости		0,0	0,0	0,0		

<sup>\*-</sup> показатель определен расчетным путем.

<sup>\*\*-</sup> данные Центра занятости населения

Характеристика жилищного фонда

Показатели	единица измерения	на 01.01.2024	справочно:			
			на 01.01.2023	на 01.01.2022		
Площадь жилищного фонда - всего*	KB.M	1 091 600	1 090 608	1 082 947		
в городском поселении		701 200	701 200	694 700		
в сельских поселениях		390 400	389 408	388 247		
в том числе:						
государственной формы собственности	кв.м	5 500	5 700	5 700		
муниципальной формы собственности	кв.м	45 700	46 480	46 800		
частной формы собственности	кв.м	1 040 400	1 038 428	1 030 447		
иной формы собственности	кв.м	0	0	0		
в том числе общая площадь жилых помещений по проценту износа**:						
от 0 до 30%	тыс.кв.м	336,2	335,2	327,3		
от 31% до 65%	тыс.кв.м	601,4	601,4	601,9		
от 66% до 70%	тыс.кв.м	55,9	55,9	56,0		
свыше 70%	тыс.кв.м	91,9	91,9	92,1		
Общая площадь муниципального жилого фонда с	КВ.М	45 700	46 480	46 800		
износом свыше 70%						
Число жилых квартир в многоквартирных домах,	ед.	11 897	11 898	11 896		
в том числе* ***:						
однокомнатных	ед.	3 089	3 090	3 088		
двухкомнатных	ед.	4 792	4 792	4 792		
трехкомнатных	ед.	3 713	3 713	3 713		
четырехкомнатных и более	ед.	303	303	303		
Число жилых домов (индивидуально-	ед.	12 680	12 671	12 636		
определенных зданий), в том числе домов блокированной застройки - всего* ***	сд.	12 000	12 0/1	12 030		
олокированной застройки - всего	ΑП	2 690	2 690	2 690		
двухкомнатных	ед. ед.	4 315	4 314	4 315		
трехкомнатных	ед.	5 126	5 119	5 090		
четырехкомнатных и более	ед.	549	548	541		
Число жилых домов (индивидуально-	ед.	6 938	6 926	6 884		
определенных зданий)* ***	<i>о</i> д.	0,500	0,20	0 00 1		
Общая площадь жилых домов (индивидуально-	тыс.кв.м	488,2	487,3	479,4		
определенных зданий)						
Общая площадь жилого фонда, выбывшая за год	кв.м	100	200	1 000		
Общая площадь аварийного жилья***	кв.м	5 749	6 162	5 693		
Уровень благоустройства жилищного фонда						
всего*:						
водопровод	%	50,4	50,4	50,3		
водоотведение	%	45,1	45,1	45,2		
центральное отопление	%	35,7	35,7	35,9		
горячее водоснабжение	%	17,2	17,3	15,6		
газоснабжение	%	31,5	31,5	31,4		
Затраты на капитальный ремонт	млн.руб.	23,3	57,7	40,0		
многоквартирных домов****						

единица измерения	на 01.01.2024	спран	ounu.		
измерения		справочно:			
	nu 01.01.2021	на 01.01.2023	на 01.01.2022		
в кв.м	34,0	33,5	29,7		
на					
тыс. кв. м	7,536	6,549	4,391		
тыс. кв. м	7,536	6,549	4,391		
кв.м	234,5	201,1	120,2		
ед.	нет данных	4	3		
1					
ед.	нет данных	1	4		
[					
ед.	229	223	199		
е ед.	112	98	97		
ед.	5	8	13		
1	на  тыс. кв. м  тыс. кв. м  кв.м  ед.  ед.	на тыс. кв. м 7,536 тыс. кв. м 7,536 кв.м 234,5 ед. нет данных ед. нет данных ед. 229	на тыс. кв. м 7,536 6,549 тыс. кв. м 7,536 6,549  кв.м 234,5 201,1  ед. нет данных 4  ед. нет данных 1  ед. 229 223		

<sup>\*-</sup>Данные государственной статистики \*\* - Без учёта аварийного жилья

<sup>\*\*\*-</sup> Без учёта специализированных жилых помещений

<sup>\*\*\*\* -</sup> Данные отдела муниципального хозяйства Администрации Колпашевского района

#### Водоснабжение и водоотведение

	Т Водоот							
Показатели	единица измерения		спраг	вочно:				
		на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022				
Водоснабжение								
Производственная мощность всех водопроводных	тыс.куб.м в	41,01	41,01	41,01				
сооружений*	сутки							
Протяженность водопроводных сетей*	КМ	147,97	162,77	135,01				
в том числе нуждающихся в замене*	КМ	53,62	56,5	44,29				
Протяженность водопроводных сетей, находящихся в	КМ	99,196	111,37	119,4				
муниципальной собственности**								
Отремонтировано водопроводных сетей за год*	КМ	0,52	0,26	0,24				
Отпущено воды потребителям - всего*	куб. м	1 179 760	1 097 570	635290 ***				
в том числе: населению*	куб. м	917 530	831 400	487930***				
бюджетным учреждениям*	куб. м	83 320	83 300	47420***				
предприятиям*	куб. м	178 910	182 870	99940***				
Среднесуточный отпуск воды на одного жителя*	литров в	78,2****	71,05	40,15***				
	сутки		·	·				
Пропущено воды через очистные сооружения*	куб. м	1 418 060	1 414 320	787980***				
Утечка и не учтенный расход воды*	куб. м	285 680	360 170	194 130				
в том числе:								
городское поселение	куб. м	221 000	312 000	133 000				
сельские поселения	куб. м	64 680	48 170	61 130				
Канз	ализация							
Мощность очистных сооружений (всего)**	тыс.куб.м	5,3	5,3	5,3				
	в сутки							
в том числе:								
биологическая очистка**	тыс.куб.м	5,3	5,3	5,3				
	в сутки							
механическая очистка**	тыс.куб.м	0,0	0,0	0,0				
	в сутки							
Протяженность канализационных сетей*	КМ	41,52****	49,6	44,9				
в том числе нуждающихся в замене*	КМ	0,5****	16,0	15,0				
Протяженность канализационных сетей, находящихся в	KM	48,79	42,5	42,2				
муниципальной собственности**								
Отремонтировано канализационных сетей за год**	КМ	0,02****	0	0,739				
Фактический пропуск сточных вод - всего*	тыс.куб.м	749,0*****	713,0	309,0***				
в том числе через очистные сооружения*	тыс.куб.м	749,0*****	713,0	309,0***				
Сброс недостаточно очищенных сточных вод**	тыс.куб.м	0	0	0				

<sup>\*-</sup> Данные государственной статистики

<sup>\*\*-</sup> Данные отдела муниципального хозяйства Администрации Колпашевского района

<sup>\*\*\*-</sup> Снижение показателя обусловлено несопоставимостью круга лиц отчитавшихся в Томскстат (МУП "Колпашевский водоканал" осуществляет деятельности с 22.06.2021)

<sup>\*\*\*\*-</sup> Получено расчётным путём, исходя из численности населения на 01.01.2024

<sup>\*\*\*\*\* -</sup> Данные МУП "Колпашевский водоканал"

Теплоснабжение, электроснабжение, газоснабжение

Показатели   Вимерния   Синини (пимерния   Показатели	теплиснаижение, электрисн	uomenne,	1 abotitati	Kelline		
Число котельных**	Показатели			справочно:		
Число котельных**			на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022	
В ТОМ ЧИСЛЕ МУВИЩИНЯЛЬНЫХ Число исго-иников теплоснабжения работающих на твердом голлинае* ОПТУПИЕНО ТЕПЛОСНАБЖЕНИЯ РАБОТАЮЩИХ НА ТВЕРДОМ ТОЛЛИВОВ ТОМ ЧИСЛЕ НЕСТОВИКОВ ТОМ НЕСТОВИ В ТОМ ЧИСЛЕ НИСТОВ ТОМ НЕСТОВИВНИЕМ ТОМ НЕСТОВИКОВ ТОМ НЕСТОВИ ТОМ НЕСТОВИКОВ ТОМ НЕСТОВИКОВ ТОМ НЕСТОВИВНИЕМ ТОМ НЕСТОВИКОВ ТОМ НЕСТОВИВНИЕМ ТОМ НЕСТОВЕТСЯ ТОМ НЕСТОВЕТС	Теплоснаба	жение				
Число источников теплоснабжения работающих на твердом голливе*         сл.         7         7         7           Оплущено геплоэнергии - всего*         Гкал         106 288,5         106 933,4         110 610,6         в 76 20,4         77 844,8         78 856,9         100 600,7         77 620,4         77 844,8         78 856,9         32 845,8         78 856,9         15 60,000,7         15 60,000,7         15 60,000,7         15 60,000,7         10 643,4         110 610,6         8 78 856,9         16 60,000,7         16 78 24,4         96,8         98 80,2         21 244,3         21 569,1         23 845,8         10 643,8         10 41 04,7         10 71 90,000,000,000,000,000,000,000,000,000,	Число котельных**	ед.	35	35	35	
Число источников теплоснабжения работающих на твердом топлине*         ед.         7         7         7           топлине*         Гкал         106 288,5         106 933,4         110 610,6         в том числе населению         7         77 620,4         77 844,8         78 856,9           болужетным учреждениям         Гкал         176 20,4         77 844,8         78 856,9         600,700,700,700,700,700,700,700,700,700,	в том числе муниципальных	ед.	24	24	24	
поливие*         Гкал         106 288,5         106 933,4         110 610,6           Отпущено теплоэнертии - всего*         Гкал         77 620,4         77 844,8         78 856,9           в том числе населению         Гкал         21 244,3         21 569,1         23 845,8           предприятиям на производственные нужды*         Гкал         511,9         942,4         966,8           предприятиям на производственные нужды*         Гкал         511,9         942,4         966,8           прочим организациям*         Гкал         6911,8         6577,1         6941,1           Оттущено теплоэнертии на горячее водоснабжение**         Гкал         98 88,2         100 643,8         104 104,7           Оттущено теплоэнертии на горячее водоснабжение**         Гкал         6 390,3         6 289,6         6 505,8           Установленная мощность котельных**         Гкал/ч         98,3         98,1         98,1           в том числе муниципальным         Гкал         153 745,8         160 209,5         167 622,0           в том числе муниципальным котельнымем         Гкал         153 745,8         160 49,5         167 622,0           Протяженность тепловых и паровых сетей в двухтрубном         км         0,8         0,5         0,2           Использовано топлива	Число источников теплоснабжения работающих на тверлом	ел.	7	7	7	
Оттущено теплоэнергии - всего*         Гкал         106 288,5         106 933,4         110 610,6           в том числе населению         1 кал         77 620,4         77 844,8         78 856,9           боложетным учреждениям         1 кал         21 244,3         21 569,1         23 845,8           прочим организациям*         1 кал         511,9         942,4         966,8           прочим организациям*         1 кал         6 11,8         6 577,1         6 941,1           Оттущено теплоэнергии на отопление**         1 кал         6 390,3         6 289,6         6 505,8           Установленная мощность котельных**         1 кал/ч         98,3         98,1         98,1           в том числе муниципальных         1 кал/ч         98,3         98,1         98,1           в том числе муниципальных         1 кал/ч         98,3         98,1         98,1           в том числе муниципальных         1 кал         14 346,0         59 380,1         61 622,0           Протяженность тепловых и паровых сетей нуждающиха в менислений*         км         71,9         70,9         71,3           Протяженность тепловых и паровых сетей нуждающиха в менислений*         км         31,7         10,8         10,8           заменее*         3         3	<u> </u>	٠Д.	,	,	,	
ВТОМ ЧИСЛЕ НАСЕЛЕНИЮ   Гкал		Гкал	106 288.5	106 933.4	110 610.6	
Бюджетным учреждениям   Гкал   21 244,3   21 569,1   23 845,8   предприятиям на производственные нужды*   Гкал   511,9   942,4   966,8   предприятиям на производственные нужды*   Гкал   6911,8   6577,1   6941,1   Отпущено теплоэнергии на отопление**   Гкал   99 898,2   100 643,8   104 104,7   Отпущено теплоэнергии на отопление**   Гкал   6390,3   6289,6   6505,8   Установления монность котельных**   Гкал/ч   37,0   35,8   35,8   Выработано теплоэнергии котельными**   Гкал/ч   37,0   35,8   35,8   Выработано теплоэнергии котельными**   Гкал   153 745,8   162 049,5   167 622,0   Протяженность тепловых и паровых сетей (в 2-трубном   км   71,9   70,9   71,3   Протяженность тепловых и паровых сетей нуждающихся в   км   31,7   10,8   10,8   замене*   Заменено теплозых и паровых сетей в двухтрубном   км   0,8   0,5   0,2   исчислении*   Использовано топлива муниципальными котельными в   тыс.ту   60 655,2   66 323,0   51 165,2   стоимостном выражения**   Ткал   43 346,6   93 582 000   83 049 419   использовано топлива муниципальными котельными в   тыс.ту   70,9   71,3    Злектроэнертия*   Ткал   73 376 603   48 206 389   57 349 230   бюджетным учреждениям   кВт/ч   57 376 603   48 206 389   57 349 230   бюджетным учреждениям   КВт/ч   7 669 287   9451 782   8 031 965    Тазоснабжение**   Число газифицированных населенных пунктов - всего   ед.   3   3   3   в том числе населенные пункты   ед.   2   2   2   2   из ных только сжиженным газом:   ед.   н/д   н/д   н/д   н/д   пород   ед.   н/д   н/д   н/д   н/д   н/д   пород   ед.   н/д   н/д   н/д   пород   ед.   н/д   н/д   н/д   пород   ед.   н/д   н/д   н/д						
предприятиям на производственные нужды* прочим организациям* прочим организациям* прочим организациям* прочим организациям* прочим организациям* прочим организациям* производственные нужды* прочим организациям* производственные прикты прочим организациям организац						
Прочим организациям*						
Отпущено теплоэнергии на отопление**         Гкал         99 898,2         100 643,8         104 104,7           Отпущено теплоэнергии на горячее водоснабжение**         Гкал         6 390,3         6 289,6         6 505,8           Установленная мощность котельных**         Гкал/ч         37,0         35,8         35,8           Выработано теплоэнергии котельными**         Гкал         153 745,8         162 049,5         167 622,0           в том числе муниципальных         Гкал         143 346,0         59 380,1         61 422,0           Протяженность тепловых и паровых сетей (в 2-трубном исчислении)*         км         71,9         70,9         71,3           Заменено тепловых и паровых сетей в двухтрубном исчислении*         км         0,8         0,5         0,2           Заменено тепловых и паровых сетей в двухтрубном исчислении*         км         0,8         0,5         0,2           Исчислении*         тыс.руб         60 655,2         66 323,0         51 165,2           стоимостном выражении**         тыс.т условного топлива муниципальными котельными**         тыс.т условно				,	,	
Отпущено теплоэнергии на горячее водоснабжение**         Гкал/ч         98.3         6 390,3         6 289,6         6 505,8           Установленная мощность котельных**         Гкал/ч         98.3         98,1         98,1           в том числе муниципальных         Гкал         153 745,8         162 049,5         167 622,0           в том числе муниципальных         Гкал         153 745,8         162 049,5         167 622,0           в том числе муниципальных         Гкал         44 346,0         59 380,1         61 422,0           Протяженность тепловых и паровых сетей в 2-грубном исчислении*         км         71,9         70,9         71,3           Протяженность тепловых и паровых сетей в двухтрубном исчисление*         км         31,7         10,8         10,8           Заменею тепловых и паровых сетей в двухтрубном исчисление*         км         0,8         0,5         0,2           Использовано топлива муниципальными котельными в тыс.руб         60 655,2         66 323,0         51 165,2           Использовано топлива муниципальными котельными**         тыс.т условного топлива муници					,	
Установленная мощность котельных**         Гкал/ч         98,3         98,1         98,1           в том числе муниципальных         Гкал/ч         37,0         35,8         167 622,0         622,0         61 422,0         61 422,0         61 422,0         70,9         71,3         70,9         71,3         70,9         71,3         70,9         71,3         70,9         71,3         70,9         71,3         70,9         71,3         70,0         70,9         71,3         70,0         70,0         70,3         70,0         70,0         70,3         70,0         70,0         70,3         70,0         70,0         70,3         70,0         70,0         70,3         70,0         70,0         70,0         70,0         70,0         70,0         70,0         70,0         70,0         70,0         70,0         70,0         70,0         70,0						
В том числе мупиципальных Гкал/ч 37.0 35.8 35.8 Выработано теплоэнергии котельными** Гкал 153 745.8 162 049.5 167 622.0 В том числе муниципальных Гкал 44 346.0 59 380,1 61 422.0 Протяженность тепловых и паровых сетей (в 2-грубном км 71.9 70.9 71.3 исчислении)* Протяженность тепловых и паровых сетей нуждающихся в км 31.7 10.8 10.8 замене* Заменею тепловых и паровых сетей в двухтрубном км 0.8 0.5 0.2 исчислении* Использовано топлива муниципальными котельными в тыс.руб 60 655,2 66 323,0 51 165,2 стоимостном выражении** Использовано топлива муниципальными котельными в тыс.т условного топлива муниципальными котельными в квл/ч 83 846 631 93 582 000 83 049 419 в том числе населению квл/ч 57 376 603 48 206 389 57 349 230 610 джетным учреждениям квл/ч 7669 287 9 451 782 8 031 965 газоснабжение**  Число газифицированных населенных пунктов - всего ед. 3 3 3 3 3 в тород сельские населенные пункты ед. 1 1 1 1 1 сельские населенные пункты ед. 2 2 2 2 2 из них только сжиженным газом: ед. и/д и/д и/д и/д город ед. и/д и/д и/д и/д и/д и/д город ед. и/д			· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	,	,	
Выработано теплоэнергии котельными**         Гкал         153 745,8         162 049,5         167 622,0           в том числе муниципальных         Гкал         44 346,0         59 380,1         61 422,0           Протяженность тепловых и паровых сетей (в 2-грубном исчислении)*         км         71,9         70,9         71,3           Протяженность тепловых и паровых сетей нуждающихся в заменем тепловых и паровых сетей в двухтрубном исчислении*         км         31,7         10,8         10,8           Заменем тепловых и паровых сетей в двухтрубном исчислении*         км         0,8         0,5         0,2           Использовано топлива муниципальными котельными **         тыс. груб топлива         60 655,2         66 323,0         51 165,2           Отпущено электроэмергии **           Отпущено электроэмергии - всего         квт/ч         83 346 631         93 582 000         83 049 419           в том числе населению         квт/ч         57 376 603         48 206 389         57 349 230           Газоснабжение**           Число газифицированных населенных пунктов - всего         ед.         3         3         3           в том числе:         ед.         1         1         1           город         ед.         1         1         1      <				,	,	
В том числе муниципальных Протяженность тепловых и паровых сетей (в 2-трубном исчислении)* Протяженность тепловых и паровых сетей нуждающихся в км 31,7 10,8 10,8 3амене* Заменено тепловых и паровых сетей в двухтрубном км 0,8 0,5 0,2 исчислении выражении выражения вызыжения выважения выражения в						
Протяженность тепловых и паровых сетей (в 2-трубном исчислении)* Протяженность тепловых и паровых сетей нуждающихся в мм 31,7 10,8 10,8 замене* Заменено тепловых и паровых сетей в двухтрубном км 0,8 0,5 0,2 исчислении* Использовано топлива муниципальными котельными в тыс.руб 60 655,2 66 323,0 51 165,2 стоимостиом выражении** Использовано топлива муниципальными котельными в тыс.т условного топлива муниципальными котельными**  Тыс.т условного топлива муниципальными котельными в тыс.т условного топлива муниципальными котельными**  Отпущено электроэнергии - всего кВт/ч 83 846 631 93 582 000 83 049 419 в том числе населению кВт/ч 7 7 669 287 9 451 782 8 031 965 газоснабжение**  Число газифицированных населенных пунктов - всего ед. 3 3 3 3 3 3 5 том числе:  город ед. 1 1 1 1 1 сельские населенные пункты ед. 2 2 2 2 2 13 них только сжиженным газом: ед. н/д н/д н/д сельские населенные пункты ед. н/д н/д н/д сельские населению куб.м и 10 712 417 10 668 795 10 836 788 Отпущено сетевого газа куб.м и 10 712 417 10 668 795 10 836 788 Отпущено сетевого газа куб.м н/д н/д н/д н/д Б том числе населению куб.м н/д н/д н/д н/д н/д Б том числе населению куб.м н/д н/д н/д н/д н/д Б том числе населению куб.м н/д н/д н/д н/д н/д н/д Б том числе населению куб.м н/д		<b>+</b>		·	,	
Протяженность тепловых и паровых сетей нуждающихся в км   31,7   10,8   10,8     Замене*   33менею тепловых и паровых сетей в двухтрубном км   0,8   0,5   0,2     Использовано топлива муниципальными котельными в   тыс.руб   60 655,2   66 323,0   51 165,2     Стоимостном выражении**   Тыс.т условного топлива муниципальными котельными**   Тыс.т условного топлива муниципальными котельными**   Тыс.т условного топлива муниципальными котельными**   Тыс.т условного топлива   33,68   10 742,0   8 098,3     Отпущено электроэнергии - всего   кВт/ч   57 376 603   48 206 389   57 349 230     Бтом числе населению   кВт/ч   57 376 603   48 206 389   57 349 230     Ободжетным учреждениям   кВт/ч   7 669 287   9 451 782   8 031 965     Газоснабжение**   Число газифицированных населенных пунктов - всего   ед.   3   3   3     В том числе:   1   1   1     сельские населенные пункты   ед.   2   2   2     Из илх только сжиженным газом:   ед.   н/д   н/д   н/д     Город   ед.   н/д   н/д   н/д   н/д     Отпущено сетевого газа   куб. м   за 309 3964   33 048 460   31 123 152     В том числе населению   куб. м   н/д   н/д   н/д     Отпущено сетевого газа   куб. м   н/д   н/д   н/д     Отпущено сетевого газа   куб. м   н/д   н/д   н/д     Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)   ед.   4 768   4 619   4 550     В том числе населению   куб. м   н/д   н/д   н/д     Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)   ед.   4 768   4 619   4 550     В том числе населению   куб.м   н/д   н/д   н/д     Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)   ед.   4 768   4 619   4 550	·		,			
Протяженность тепловых и паровых сетей нуждающихся в замене*  Заменено тепловых и паровых сетей в двухтрубном км 0,8 0,5 0,2 0,2 0,2 0,2 0,2 0,2 0,2 0,2 0,2 0,2	<b>1</b> =	KW	71,5	70,5	71,5	
Замене* Заменено тепловых и паровых сетей в двухтрубном исчислении* Использовано топлива муниципальными котельными в тыс.руб 60 655,2 66 323,0 51 165,2 стоимостном выражении** Использовано топлива муниципальными котельными** Тыс.т условного топлива муниципальными котельными**  ——————————————————————————————————		КМ	31.7	10.8	10.8	
исчислении*         Использовано топлива муниципальными котельными в стоимостном выражении**         тыс.руб         60 655,2         66 323,0         51 165,2           Использовано топлива муниципальными котельными**         Тыс.т условного топлива         8 336,8         10 742,0         8 098,3           Электроэнергия**           Отпущено электроэнергии - всего         кВт/ч         83 846 631         93 582 000         83 049 419           в том числе населению         кВт/ч         57 376 603         48 206 389         57 349 230           Базоснабжение**           Число газифицированных населенных пунктов - всего         ед.         3         3         3           В том числе:           город         ед.         1         1         1           сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           город         ед.         н/д         н/д         н/д           сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           отпущено сетевого газа         куб. м         33 093 964         33 048 460         31 123 152		KW	31,7	10,0	10,0	
исчислении*         Использовано топлива муниципальными котельными в стоимостном выражении**         тыс.руб         60 655,2         66 323,0         51 165,2           Использовано топлива муниципальными котельными**         Тыс.т условного топлива         8 336,8         10 742,0         8 098,3           Электроэнергия**           Отпущено электроэнергии - всего         кВт/ч         83 846 631         93 582 000         83 049 419           в том числе населению         кВт/ч         57 376 603         48 206 389         57 349 230           Базоснабжение**           Число газифицированных населенных пунктов - всего         ед.         3         3         3           В том числе:           город         ед.         1         1         1           сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           город         ед.         н/д         н/д         н/д           сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           отпущено сетевого газа         куб. м         33 093 964         33 048 460         31 123 152		КМ	0,8	0,5	0,2	
СТОИМОСТНОМ ВЫРАЖЕНИИ**  ИСПОЛЬЗОВАНО ТОПЛИВА МУНИЦИПАЛЬНЫМИ КОТЕЛЬНЫМИ**  ИСПОЛЬЗОВАНО ТОПЛИВА МУНИЦИПАЛЬНЫМИ КОТЕЛЬНЫМИ**  ТЫС.Т условного ТОПЛИВА  ЗЛЕКТРОЭНЕРГИЯ**  ОТПУЩЕНО ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ - ВСЕГО КВТ/Ч 83 846 631 93 582 000 83 049 419  В ТОМ ЧИСЛЕ НАСЕЛЕНИЯ В	1 7 27		,	,		
СТОИМОСТНОМ ВЫРАЖЕНИИ**  ИСПОЛЬЗОВАНО ТОПЛИВА МУНИЦИПАЛЬНЫМИ КОТЕЛЬНЫМИ**  ИСПОЛЬЗОВАНО ТОПЛИВА МУНИЦИПАЛЬНЫМИ КОТЕЛЬНЫМИ**  ТЫС.Т условного ТОПЛИВА  ЗЛЕКТРОЭНЕРГИЯ**  ОТПУЩЕНО ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ - ВСЕГО КВТ/Ч 83 846 631 93 582 000 83 049 419 8 100 000 000 000 000 000 000 000 000 0	Использовано топлива муниципальными котельными в	тыс.руб	60 655,2	66 323,0	51 165,2	
Условного топлива   Варажетроэнергия   Варажетро   Варажетроэнергия	· •	1,				
Условного топлива   Варажетроэнергия   Варажетро   Варажетроэнергия	Использовано топлива муниципальными котельными**	тыс.т	8 336,8	10 742,0	8 098,3	
Электроэнергия**           Отпущено электроэнергии - всего         кВт/ч         83 846 631         93 582 000         83 049 419           в том числе населению         кВт/ч         57 376 603         48 206 389         57 349 230           бюджетным учреждениям         кВт/ч         7 669 287         9 451 782         8 031 965           Газоснабжение**           Число газифицированных населенных пунктов - всего         ед.         3         3         3           в том числе:         ед.         1         1         1           город         ед.         1         1         1           сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           город         ед.         н/д         н/д         н/д           сельские населеные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           отпущено сетевого газа         куб. м         33 093 964         33 048 460         31 123 152           в том числе населению         куб. м         н/д         н/д         н/д           Отпущено сжиженного газа         куб. м         н/д         н/д         н/д           в том числе населению         куб. м         н/д         н/д	·	условного				
Отпущено электроэнергии - всего         кВт/ч         83 846 631         93 582 000         83 049 419           в том числе населению         кВт/ч         57 376 603         48 206 389         57 349 230           бюджетным учреждениям         кВт/ч         7 669 287         9 451 782         8 031 965           Число газифицированных населенных пунктов - всего         ед.         3         3         3           в том числе:         ед.         1         1         1           город         ед.         2         2         2           из них только сжиженным газом:         ед.         н/д         н/д         н/д           город         ед.         н/д         н/д         н/д           отпущено сетевого газа         куб. м         33 093 964         33 048 460         31 123 152           в том числе населению         куб. м         н/д         н/д         н/д           отпущено сжиженного газа         куб. м         н/д         н/д         н/д		топлива				
в том числе населению         кВт/ч         57 376 603         48 206 389         57 349 230           бюджетным учреждениям         кВт/ч         7 669 287         9 451 782         8 031 965           Газоснабжение**           Число газифицированных населенных пунктов - всего         ед.         3         3         3           в том числе:         ед.         1         1         1         1           город         ед.         47         <	Электроэне	ргия**				
бюджетным учреждениям         кВт/ч         7 669 287         9 451 782         8 031 965           Газоснабжение**           Число газифицированных населенных пунктов - всего         ед.         3         3         3           в том числе:         ед.         1         1         1           город         ед.         2         2         2           из них только сжиженным газом:         ед.         н/д         н/д         н/д           город         ед.         н/д         н/д         н/д           сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           Отпущено сетевого газа         куб. м         33 093 964         33 048 460         31 123 152           в том числе населению         куб. м         10 712 417         10 668 795         10 836 788           Отпущено сжиженного газа         куб. м         н/д         н/д         н/д           в том числе населению         куб. м         н/д         н/д         н/д           Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)         ед.         4 768         4 619         4 550           в том числе         в том числе         4 768         4 619         4 550	Отпущено электроэнергии - всего	кВт/ч	83 846 631	93 582 000	83 049 419	
Газоснабжение**           Число газифицированных населенных пунктов - всего         ед.         3         3         3           в том числе:         ед.         1         1         1           город         ед.         2         2         2           из них только сжиженным газом:         ед.         н/д         н/д         н/д           город         ед.         н/д         н/д         н/д           сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           Отпущено сетевого газа         куб. м         33 093 964         33 048 460         31 123 152           в том числе населению         куб. м         10 712 417         10 668 795         10 836 788           Отпущено сжиженного газа         куб. м         н/д         н/д         н/д           в том числе населению         куб. м         н/д         н/д         н/д           Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)         ед.         4 768         4 619         4 550           в том числе         н/д         4 768         4 619         4 550	в том числе населению	кВт/ч	57 376 603	48 206 389	57 349 230	
Газоснабжение**           Число газифицированных населенных пунктов - всего         ед.         3         3         3           в том числе:         ед.         1         1         1           город         ед.         2         2         2           из них только сжиженным газом:         ед.         н/д         н/д         н/д           город         ед.         н/д         н/д         н/д           сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           Отпущено сетевого газа         куб. м         33 093 964         33 048 460         31 123 152           в том числе населению         куб. м         10 712 417         10 668 795         10 836 788           Отпущено сжиженного газа         куб. м         н/д         н/д         н/д           в том числе населению         куб. м         н/д         н/д         н/д           Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)         ед.         4 768         4 619         4 550           в том числе         нисле         4 768         4 619         4 550	бюджетным учреждениям	кВт/ч	7 669 287	9 451 782	8 031 965	
В том числе: город ед. 1 1 1 сельские населенные пункты ед. 2 2 2 из них только сжиженным газом: ед. н/д н/д н/д н/д город ед. н/д н/д н/д н/д сельские населенные пункты ед. н/д н/д н/д Сельские населенные пункты ед. н/д н/д н/д Отпущено сетевого газа куб. м 33 093 964 33 048 460 31 123 152 в том числе населению куб. м 10 712 417 10 668 795 10 836 788 Отпущено сжиженного газа куб. м н/д н/д н/д в том числе населению куб. м н/д н/д н/д Б том числе населению куб. м н/д н/д н/д Б том числе населению куб. м н/д н/д н/д Б том числе населению куб. м н/д н/д н/д Б том числе населению куб. м н/д н/д н/д Б том числе		ение**	•		•	
город ед. 1 1 1 1 1 1 сельские населенные пункты ед. 2 2 2 2 2 из них только сжиженным газом: ед. н/д н/д н/д н/д н/д город ед. н/д н/д н/д н/д н/д ед. н/д н/д н/д н/д отпущено сетевого газа куб. м 33 093 964 33 048 460 31 123 152 в том числе населению куб. м 10 712 417 10 668 795 10 836 788 Отпущено сжиженного газа куб. м н/д н/д н/д н/д в том числе населению куб. м н/д н/д н/д н/д в том числе населению куб. м н/д н/д н/д н/д в том числе населению куб. м н/д	Число газифицированных населенных пунктов - всего	ед.	3	3	3	
сельские населенные пункты	в том числе:					
из них только сжиженным газом:       ед.       н/д       н/д       н/д         город       ед.       н/д       н/д       н/д         сельские населенные пункты       ед.       н/д       н/д       н/д         Отпущено сетевого газа       куб. м       33 093 964       33 048 460       31 123 152         в том числе населению       куб. м       10 712 417       10 668 795       10 836 788         Отпущено сжиженного газа       куб. м       н/д       н/д       н/д         в том числе населению       куб. м       н/д       н/д       н/д         Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)       ед.       4 768       4 619       4 550         в том числе       10 712 417       10 668 795       10 836 788       10 836 788	город	ед.	1	1	1	
город ед. н/д н/д н/д н/д осльские населенные пункты ед. н/д н/д н/д н/д отпущено сетевого газа куб. м 33 093 964 33 048 460 31 123 152 в том числе населению куб. м 10 712 417 10 668 795 10 836 788 Отпущено сжиженного газа куб. м н/д н/д н/д в том числе населению куб. м н/д н/д н/д п/д п/д п/д п/д п/д п/д п/д п/д п/д п	сельские населенные пункты	ед.	2	2	2	
город ед. н/д н/д н/д н/д осльские населенные пункты ед. н/д н/д н/д н/д отпущено сетевого газа куб. м 33 093 964 33 048 460 31 123 152 в том числе населению куб. м 10 712 417 10 668 795 10 836 788 Отпущено сжиженного газа куб. м н/д н/д н/д в том числе населению куб. м н/д н/д н/д п/д п/д п/д п/д п/д п/д п/д п/д п/д п	из них только сжиженным газом:	ед.	н/д	н/д	н/д	
сельские населенные пункты         ед.         н/д         н/д         н/д           Отпущено сетевого газа         куб. м         33 093 964         33 048 460         31 123 152           в том числе населению         куб. м         10 712 417         10 668 795         10 836 788           Отпущено сжиженного газа         куб. м         н/д         н/д         н/д           в том числе населению         куб. м         н/д         н/д         н/д           Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)         ед.         4 768         4 619         4 550           в том числе         4 768         4 619         4 550	город	1				
Отпущено сетевого газа         куб. м         33 093 964         33 048 460         31 123 152           в том числе населению         куб. м         10 712 417         10 668 795         10 836 788           Отпущено сжиженного газа         куб. м         н/д         н/д         н/д           в том числе населению         куб. м         н/д         н/д         н/д           Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)         ед.         4 768         4 619         4 550           в том числе         4 768         4 619         4 550	* ***					
В том числе населению куб. м 10 712 417 10 668 795 10 836 788 Отпущено сжиженного газа куб. м н/д н/д н/д В том числе населению куб. м н/д н/д н/д Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома) ед. 4 768 4 619 4 550 В том числе	-					
Отпущено сжиженного газа         куб. м         н/д         н/д         н/д           в том числе населению         куб. м         н/д         н/д         н/д           Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)         ед.         4 768         4 619         4 550           в том числе         4 768         4 768         4 768         4 768		-				
в том числе населению куб. м н/д н/д н/д Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома) ед. 4 768 4 619 4 550 в том числе						
Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома)       ед.       4 768       4 619       4 550         в том числе       4 768       4 768       4 768       4 768       4 768					, ,	
в том числе		· ·				
150 1510 1550		, ,				
	природным газом	ед.	4 768	4 619	4 550	
сжиженным газом ед. н/д н/д н/д			н/д			
из них от емкостных установок ед. н/д н/д н/д		1				

Потреблено природного газа - всего	куб.м	33 093 964	33 048 460	34 143 734
в том числе:				
муниципальными предприятиями (включая котельные)	куб.м	22 381 547	22 379 665	20 286 364
населением	куб.м	10 712 417	10 668 795	10 836 788
Потреблено сжиженного газа - всего	куб.м	н/д	н/д	н/д
в том числе:				
от емкостных установок	куб.м	н/д	н/д	н/д
населением	куб.м	н/д	н/д	н/д
Уровень газификации жилого фонда природным и	%	31,5	31,5	31,4
сжиженным газом - всего*				
в том числе природным газом	%	31,5	31,5	31,4
из них в городах	%	н/д	н/д	24,1
в сельских населенных пунктах	%	н/д	н/д	44,1

<sup>\* -</sup> Данные государственной статистики

<sup>\*\*</sup> - Данные отдела муниципального хозяйства Администрации Колпашевского района

Благоустройство и озеленение территории Колпашевского района\*

Показатели	единица измерения		справ	зочно:
		на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022
Общая площадь муниципального района, требующая	тыс. кв. м	63,6	69,6	78,5
благоустройства и озеленения				
Площадь благоустроенная за год	тыс. кв. м	44,8	28,7	34,35
Протяжённость улиц**	КМ	329,7	329,7	329,7
Протяжённость освещённых улиц**	КМ	236,87	234,5	233,2
Доля освещённых улиц в общей протяжённости улиц	%	71,84	71,13	70,73
Число детских и спортивных площадок	ед.	73	71	71
Организация утилизации и	переработки	бытовых отхо	)дов*	
Количество мусоросборных точек у жилых домов магазинов, рынков	ед.	1278	1334	1249
Количество полигонов твёрдых бытовых отходов, свалок	ед.	2	2	2
Площадь под полигонами отходов, свалками	га	52,93	52,93	52,93
Количество несанкционированных свалок	ед.	4	4	5
Площадь несанкционированных свалок	га	1,5	1,65	1,85
Ежедневный вывоз твёрдых бытовых отходов	куб.м. в сутки	225,6	226,6	215,2
Ежедневный вывоз жидких отходов	куб.м в сутки	2054,8	1956,0	1716,7
Мощность предприятий по переработке отходов	куб.м в сутки	0	0	0
Переработано бытовых отходов за год	тыс. куб.м	0	0	0
Организация ритуальных услу	уг и содержан	ние мест захор	онения*	
Количество организаций оказывающих ритуальные	ед.	6	6	6
услуги - всего	1			
в том числе муниципальных	ед.	1	1	1
Площадь отведённая под места захоронения	тыс. кв. м	1237	1237	1237
Количество гранитных и других специализированных мастерских и цехов	ед.	1	1	1
в том числе муниципальных	ед.	0	0	0
<u> </u>	F 1	ı	-	

<sup>\* -</sup> Данные отдела муниципального хозяйства Администрации Колпашевского района

<sup>\*\* -</sup> Данные государственной статистики (на 01.01.2024 - предварительные данные поселений Колпашевского района, при поступлении информации из Томскстата данные будут уточнены)

Образование\*

	единица на 01.01.2024 справочно:									
Показатели	измерени	110 01,01,2027				на 01.01.20	23		на 01.01.202	22
	я	всего	городские	сельские	всего	городские	сельские	всего	городские	сельские
Число дошкольных образовательных учреждений	ед.	6	4	2	6	4	2	6	4	2
в них мест - всего	ед.	н/д	н/д	н/д	1 424	1 050	374	1 383	991	392
в том числе мест в муниципальных	ед.	н/д	н/д	н/д	1 424	1 050	374	1 383	991	392
учреждениях	ед.	**/**	**/**	/	0	0	0	0	0	0
в ведомственных учреждениях Численность детей, посещающих	чел.	н/д н/д	н/д н/д	н/д н/д	1 424	1 050	374	1 376	995	381
дошкольные образовательные учреждения	1631.	н/д	н/д	н/д	1 424	1 030	374	1 370	773	301
Средняя обеспеченность местами в	%	н/д	н/д	н/д	55	69	33	56	69	37
дошкольных учреждениях										
Число дневных образовательных учреждений	ед.	14	4	10	14	4	10	14	4	10
в них мест	ед.	н/д	н/д	н/д	5 273	2 556	2 717	5 273	2 556	2 717
в том числе в муниципальных учреждениях	ед.	н/д	н/д	н/д	5 273	2 556	2 717	5 273	2 556	2 717
Численность детей, посещающих дневные образовательные учреждения	чел.	н/д	н/д	н/д	5 237	3 324	1 913	5 208	3 295	1 913
Число малокомплектных сельских	ед.	7	0	7	7	0	7	7	0	7
общеобразовательных учреждений										
по типам:										
начальные школы	ед.	н/д	0	н/д	0	0	0	0	0	0
основные школы	ед.	н/д	0	н/д	3	0	3	3	0	3
средние (полные) школы	ед. чел.	н/д	0	н/д	4 359	0 188	4 171	4 361	0 188	173
Численность учителей образовательных учреждений	чел.	н/д	н/д	н/д	339	188	1/1	361	188	1/3
Доля учителей пенсионного возраста в	%	н/д	н/д	н/д	9,5	10,1	8,8	10,5	13,8	6,9
общеобразовательных учреждениях	,,,	п/д	пд	н/д	7,5	10,1	0,0	10,5	13,0	0,7
Количество учеников, приходящихся на 1	чел.	н/д	н/д	н/д	15	19	11	15	18	11
учителя в общеобразовательных учреждениях		пд	шд	пд	13	17	11	13	10	11
Удельный вес учащихся в дневных	%	н/д	н/д	н/д	71,1	57,6	92,4	78,6	67,8	97,3
учреждениях общего образования, занимающихся в первую смену, к общему числу учащихся в этих учреждениях										
Средняя обеспеченность местами в	число	н/д	н/д	н/д	162	126	222	159	124	219
общеобразовательных учреждениях на 1000 жителей	мест	, ,								
Специальные школы-интернаты (ОГКУ	ед.	1	1	0	1	1	0	1	1	0
КШИ "Колпашевский кадетский корпус")	число	н/д	н/д	0	120	120	0	120	120	0
	мест число	н/д	н/д	0	115	115	0	115	115	0
	воспитанн иков	пд	шд	0		113		113	113	
	число преподава телей	н/д	н/д	0	19	19	0	25	25	0
Детские дома (ОГКУ «Центр помощи	ед.	1	0	1	1	0	1	1	0	1
детям, оставшимся без попечения	число	32	0	32	32	0	32	32	0	32
родителей, имени М.И.Никульшина»)	мест число	23	0	23	32	0	32	32	0	32
	воспитанн		U						U	
	число сотрудник ов	63	0	63	58	0	58	63	0	63
Средние специальные учебные заведения	ед.	2	2	0	2	2	0	2	2	0
(техникумы, колледжи) (ОГБПОУ	число	н/д	н/д	0	800	800	0	800	800	0
«Колпашевский социально-промышленный	мест число	н/д	н/д	0	660	660	0	697	697	0
колледж»; Колпашевский Филиал ОГБПОУ «Томский базовый медицинский колледж»)	студентов		н/Д							
	число преподава телей	н/д	н/д	0	32	32	0	34	34	0

Выпуск специалистов средними	чел.	н/д	н/д	0	136	136	0	144	144	0
специальными учебными заведениями										
Численность студентов учебных заведений	чел.	н/д	н/д	0	203	0	0	211	0	0
на 10 000 населения										
Количество учреждений дополнительного	ед.	4	4	0	4	4	0	4	4	0
образования - всего										
в том числе: школ искусств	ед.	1	1	0	1	1	0	1	1	0
спортивных	ед.	1	1	0	1	1	0	1	1	0
прочих (образовательных,	ед.	2	2	0	2	2	0	2	2	0
технических и др.)										
Численность учащихся учреждений	чел.	н/д	н/д	0	3 186	3 239	0	3 239	3 239	0
дополнительного образования - всего										
в том числе: школ искусств	чел.	н/д	н/д	0	1 107	1 107	0	1 107	1 107	0
спортивных	чел.	н/д	н/д	0	665	665	0	665	665	0
прочих (образовательных,	чел.	н/д	н/д	0	1 414	1 414	0	1 467	1 467	0
технических и др.)										

<sup>\*</sup> по данным Управления образования Администрации Колпашевского района

<sup>\*\*</sup> на 01.01.2021 года МКОУ "Куржинская ООШ" находилась в стадии ликвидации.

#### Здравоохранение

Сеть лечебно-профилактических организаций

	Сеть лечебно-профилактических организаций										
	Показатели	единица	1	на 01.01.202	4		на 01.01.202			на 01.01.202	2
	HEARASATEAN	измерения	Всего	городские	сельские	Всего	городские		Всего	городские	
Колг	чество медицинских организаций, из	ед.		.,,,,		6	4	2	5	4	1
	Количество больничных организаций	ед.	1	1	0	1	1	0	1	1	0
		число коек	371	344	27	371	371	0	371	371	0
		оборот									
		койки	284	225	220	302	302	0	281	281	0
2	Количество амбулаторно-	ед.	6	4	2	6	4	2	6	4	2
	поликлинических организаций, из них:	число	945	733	212	910	698	212	910	698	212
		посещений									
		в смену									
	поликлиники	ед.	4	3	1	3	2	1	3	2	1
	амбулатории	ед.	2	1	1	2	1	1	1	0	1
	женские консультации	ед.	1	1	0	1	1	0	1	1	0
	стоматологические поликлиники	ед.	1	1	0	1	1	0	1	1	0
3	Количество ФАПов	ед.	20	0	20	20	0	20	19	0	19
4	Количество станций (отделений) скорой медицинской помощи	ед.	1	1	0	1	1	0	1	1	0
	Обращаемость в скорую медицинскую помощь на 1000 жителей	чел.	314	313	315	343	369	302	379	449	273
5	Количество фтизиопульмонологических	ед.	1	1	0	1	1	0	1	1	0
	центров		1	1	0	1	1	0	1	1	0
6	Количество гемодиализных центров	ед.		1	0	1				1	0
7	Количество медицинских организаций частной формы собственности	ед.	2	1	1	2	1	1	2	1	1
Колг	ичество санаторно-курортных	ед.	1	0	1	1	0	1	1	0	1
	низаций	количество врачей	3	0	3	3	0	3	3	0	3
Колі *	ичество аптек, аптечных киосков, пунктов	ед.	8	7	1	5	4	1	5	4	1
в тог	и числе производственных аптек	ед.	0	0	0	0	0	0	0	0	0
	пенность населения на одну больничную	чел.	<u> </u>	<u>.                                      </u>	-	<u> </u>	<u>.                                      </u>			<u>.                                      </u>	<u> </u>
койк				88			88		89		
	•	1	Кадры в	здравоохі	ранении	i					
Числ	пенность врачей всех специальностей**	чел.	125	105	20	130	112	18	141	122	19
	и числе в больничных организациях	чел.	125	105	20	130	112	18	141	122	19
	ичество врачей общей практики	чел.	3	1	2	4	1	3	3	1	2
	пенность врачей на 10 000 человек	чел.	35	45,1	16,3	39,9	55,1	13,6	38,6	52,7	13,1
	ления										
Числ	пенность населения на одного врача	чел.	285,4	221,9	612,6	250,5	181,6	679,7	269,2	189,8	766,3
	пенность среднего медицинского	чел.	430	383	47	431	385	46	473	420	53
	онала	1031.	150	333	.,	131	333	.0	.,,5	120	33
в тог	и числе в больничных организациях	чел.	430	383	47	431	385	46	473	420	53
_	пенность среднего медицинского	чел.	120,8	165	38,4	132,3	187,1	37,6	129,5	182,4	36,4
перс	онала на 10 000 человек населения								·		
	пенность населения на одного работника него медицинского персонала	чел.	82,8	60,6	260,7	75,6	52,8	266	80	54,8	274,7
		Co	стояние	здоровья	населения	Я					
	по зарегистрированных случаев леваний за год, установленных впервые в пи:	чел.	266	176	90	650	420	230	751	533	218
СП	ІДом	чел.	0	0	0	50	30	20	33	22	11
	оманией	чел.	7	4	3	3	2	1	5	3	2
	голизмом	чел.	15	11	4	4	4	0	7	3	4
	ачественными новообразованиями	чел.	43	34	9	235	146	89	221	174	47
	ркулезом	чел.	3	3	0	X	X	X	X	X	X
	сным гепатитом	чел.	21	15	6	16	10	6	31	29	2
	ким церебральным параличом	чел.	0	0	0	5	5	0	4	2	2
	знями крови	чел.	85	56	29	73	45	28	237	165	72
_	хиальной астмой	чел.	17	10	7	69	44	25	52	26	26
caxa	рным диабетом	чел.	60	32	28	169	109	53	125	81	44
эпил	епсией и шизофренией	чел.	14	10	4	33	25	8	36	28	8
Дети	, умершие в возрасте до 1 года	чел.	1	1	0	0	0	0	0	0	0
	еринская смертность	чел.	0	0	0	0	0	0	0	0	0
*) *	чество хозяйствующих субъектов										

<sup>\*)</sup> количество хозяйствующих субъектов

<sup>\*\*)</sup> без учета преподавателей высших и средних учебных образовательных медицинских организаций \*\*\*) предварительные данные

## Обеспечение социальной поддержки и содействие занятости населения

Социальное обе	еспечение			
Показатели	единица	на 01.01.2024		вочно:
	измерения		на 01.01.2023	на 01.01.2022
Численность населения, состоящего на учете в органах и	чел.	21 130	22 338	24 320
учреждениях социальной защиты - всего*				
в т.ч. инвалиды	чел.	1 897	1 843	1 835
ветераны	чел.	7 060	7 017	7 283
дети - инвалиды	чел.	162	153	150
малоимущие граждане	чел.	783	862	757
Число граждан, предъявивших документы на право получения	чел.	6 355	6 506	6 252
льгот по оплате жилья и коммунальных услуг*				
из них получили льготы	чел.	6 355	6 506	6 252
Число центров социальной помощи семье и детям	ед.	1	1	1
	количество	24	24	24
	мест			
Число центров социального обслуживания престарелых и	ед.	-	-	-
инвалидов	количество	-	-	-
	мест			
Число психоневрологических интернатов	ед.	1	1	1
	количество	65	65	65
	мест			
Число отделений социальной помощи на дому*	ед.	1	1	1
	число	241	239	252
	обслуженных			
Число домов для ветеранов	ед.	1	1	1
	количество	62	62	62
	квартир			
Количество граждан, имеющих право льготного проезда в общественном транспорте*	чел.	11 914	11 959	12 443
Количество детей- сирот и детей, оставшихся без попечения родителей	чел.	224	230	234
из них устроено в семьи	чел.	200	202	213
Содействие занятост	и населения **	•		
Численность безработных, зарегистрированных в службе занятости - всего	чел.	224	282	517
в том числе:				
выпускники общеобразовательных школ	чел.	3	3	0
выпускники профессиональных образовательных организаций	чел.	1	0	9
выпускники ВУЗов	чел.	0	0	0
инвалиды	чел.	10	16	14
военнослужащие, уволенные из рядов вооруженных сил	чел.	0	0	1
лица, освобожденные из мест лишения свободы	чел.	5	9	9
Численность граждан трудоустроенных через центр занятости населения за текущий год	чел.	589	797	1 055
Уровень регистрируемой безработицы	%	1,2	1,3	2,4

<sup>\* -</sup> по данным ОГКУ "Центр социальной поддержки населения Колпашевского района"

<sup>\*\*-</sup> по данным ОГКУ «Центр занятости населения города Колпашево»

Развитие культуры, физической культуры, спорта, молодежной политики и туризма на территории района

на территор	ии раиона				
	Единица		справ	зочно:	
Показатели	измерения				
TT V		на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022	
Число учреждений культурно - досугового типа	ед.	17*	17*	17*	
TI C C C	число мест	1 448	1 448	1 448	
Число общедоступных библиотек - всего	ед.	25	25	25	
в том числе детские библиотеки	ед.	2	202.250	2	
Книжный фонд общедоступных библиотек - всего	ед.	288 117	283 250	283 414	
в том числе книжный фонд детских библиотек	ед.	45 175	45 133	47 815	
Число пользователей общедоступных библиотек	чел.	14 832	14 161	12 813	
Численность работников общедоступных библиотек -всего	чел.	83	79	75	
в том числе детских библиотек	чел.	10	10	10	
Число кинотеатров	ед.	2	2	2	
Число музеев	ед.	1	1	1	
Количество памятников истории и культуры – всего	ед.	9	9	9	
Количество памятников природы - всего	ед.	4	4	4	
в том числе муниципальных	ед.	0	0	0	
Число действующих экскурсионных маршругов - всего	ед.	5	5	4	
Число коллективных средств размещения - всего*	ед.	6	6	6	
в них мест	ед.	190	190	190	
Всего спортивных сооружений с учетом объектов городской и рекреационной инфраструктуры, приспособленных для занятий физической культурой и спортом	ед.	149	146	143	
Число спортивных сооружений, всего	ед.	112	112	112	
^ ^	, ,				
В ТОМ ЧИСЛЕ:	ATI	23	23	23	
спортивные залы	ед.			_	
	KB.M	5 184	5 184	5 184	
плавательные бассейны	ед.	1	1	1	
	кв.м зеркала	200	200	200	
	воды				
плоскостные сооружения	ед.	52	52	52	
5 1500 5	KB.M	54 823	54 823	54 823	
стадионы с трибунами на 1500 и более мест лыжные базы	ед.	1	1	1	
	ед.	2	2	2	
сооружения для стрелковых видов спорта	ед.				
в том числе: - тиры	ед.	2	2	32	
другие спортивные сооружения	ед.	32	32		
Объекты городской и рекреационной инфраструктуры, приспособленные для занятий физической культурой и спортом - всего	ед.	37	34	31	
в том числе:					
- универсальная игровая площадка	ед.	8	8	8	
- площадка с тренажерами	ед.	27	24	21	
- каток (сезонный)	ед.	2	2	2	
Из числа спортивных сооружений муниципальные:	, ,	129	126	123	
спортивные залы	ед.	17	17	17	
		3 949	3 949	3 949	
плавательные бассейны	KB.M	0	0	0	
плавательные одессины	ед. кв.м зеркала воды	0	0	0	
плоскостные сооружения	ед.	50	50	50	
	KB.M	53 483	53 483	53 483	
стадионы с трибунами на 1500 и более мест	ед.	1	1	1	
лыжные базы	ед.	1	1	1	
сооружения для стрелковых видов спорта	ед.	1	1	1	
в том числе: - тиры	ед.	1	1	1	
другие спортивные сооружения	ед.	23	23	23	

Объекты городской и рекреационной инфраструктуры,	ед.	36	33	30
в том числе:				
- универсальная игровая площадка	ед.	8	8	8
- площадка с тренажерами	ед.	26	23	20
- каток (сезонный)	ед.	2	2	2
Численность штатных физкультурных работников	чел.	100	88	89
из них работники физической культуры и спорта по месту	чел.	28	32	31
жительства				
Численность занимающихся физической культурой и спортом	чел.	16 575	15 875	15 428

<sup>\*-</sup>по данным Управления по культуре, спорту и молодежной политике

## Доходы местного бюджета МО "Колпашевский район"

	Единица		справочно:		
Наименование доходов	измерения	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022	
Налоговы	•		114 01.01.2020	114 0110112022	
		303 499,1	286 510,2	291 781,7	
Налог на доходы физических лиц	тыс. руб.	2 895,3	2742,2	2 368,9	
Доходы от уплаты акцизов	тыс. руб.	2 893,3	16 160,5	·	
Единый налог, взимаемый в связи с применением	тыс. руб.	20 097,0	10 100,3	12 868,7	
упрощенной системы налогообложения		1000	44.0	2.669.6	
Единый налог на вмененный доход отдельных видов	тыс. руб.	-186,8	44,8	3 668,6	
деятельности		157.0	54.0	40.0	
Единый сельскохозяйственный налог	тыс. руб.	157,9	54,8	48,0	
Налог, взимаемый в связи с применением патентной	тыс. руб.	2 454,7	8 061,8	8 408,8	
системы налогообложения		0	0	0	
Налоги на имущество физических лиц	тыс. руб.	0	0	0	
Земельный налог	тыс. руб.	0	0	0	
Налог на добычу полезных ископаемых	тыс. руб.	39,7	34,9	40,8	
Государственная пошлина	тыс. руб.	6 038,5	5 563,7	5 120,3	
Задолженность и перерасчеты по отмененным налогам,	тыс. руб.	0,0	0,0	0,0	
сборам и иным обязательным платежам		2240074	210.152.0	2212020	
Итого налоговые доходы	тыс. руб.	334 995,4	319 172,9	324 305,8	
<b>Неналогов</b>		10.5510	100101	10-0-0	
Доходы от использования имущества, находящегося в	тыс. руб.	10 576,2	10 340,6	10 707,9	
государственной и муниципальной собственности					
из них:	тыс. руб.				
арендная плата за передачу в возмездное пользование	тыс. руб.	9 938,9	9 745,1	10 144,6	
государственного и муниципального имущества					
в том числе:					
арендная плата за земли	тыс. руб.	7 848,6	7 555,0	7 143,9	
другие	тыс. руб.	637,3	595,5	563,3	
Платежи за негативное воздействие на окружающую среду	тыс. руб.	416,1	413,2	358,4	
Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации	тыс. руб.	1 735,2	2 727,4	1 009,7	
затрат государства					
Доходы от продажи материальных и нематериальных	тыс. руб.	1 040,5	516,2	461,0	
активов	1.5				
из них доходы от продажи земли	тыс. руб.	902,2	503,3	416,7	
Штрафы, санкции, возмещение ущерба	тыс. руб.	6 627,2	2 381,6	1 974,6	
Прочие неналоговые доходы	тыс. руб.	0,3	0,0	0,0	
Итого неналоговые доходы	тыс. руб.	20 395,2	16 379,0	14 511,6	
Итого налоговые и неналоговые доходы	тыс. руб.	355 390,6	335 551,9	338 817,4	
Безвозмездные поступления	тыс. руб.	1 980 224,9	1 777 097,9	1 505 570,3	
Безвозмездные поступления от других бюджетов	тыс. руб.	1 992 446,4	1 786 890,0	1 513 845,5	
бюджетной системы Российской Федерации	1,7		,-	,-	
Прочие безвозмездные поступления	тыс. руб.	0,0	0,0	0,0	
Доходы бюджетов бюджетной системы Российской	тыс. руб.	3 973,2	74,4	4 267,9	
Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций	inc. pyo.	3 713,2	, ,,,,	1 201,5	
прошлых лет					
Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет	тыс. руб.	-16 194,7	-9 866,5	-12 543,1	
Всего доходов (без учета внутренних оборотов)	тыс. руб.	2 335 615,5	2 112 649,8	1 844 387,7	
осего долодов (оез учета внутренних оборотов)	тыс. руб.	4 333 013,3	4 114 047,0	1 044 30/,/	

## Доходы местного бюджета

(консолидированный бюджет Колпашевского района)

Такс. руб.   20 766.6   20 003.2   17	(консолидированный оюд		Hamebekui u		
Налоговые домоды   Налоговые домоды   Налоговые домоды   Налогова доходы физических лиц   Так., руб.   371 214,9   346 334,2   345 Доходы от уплаты актигов   Так., руб.   20 766,6   20 003,2   17   20 дол   16 160,5   12   20 дол	Наименование доходов		на 01.01.2024		
Налог на доходам физических лиц	Шанана			на 01.01.2023	на 01.01.2022
Такс. руб.   20 766.6   20 003.2   17		T		246 224 2	245.702.5
Единый вылог, втимаемый в святи с применением упрошенной системы выпотобложения   тыс. руб.   186,8   44,8   3   3   3   3   3   3   3   3   3	*				345 792,5
Единый налог на вмененный доход отдельных видов   тыс. руб.   -186,8   44,8   3   3 деятельности	•				17 269,5
Единый калог на вмененный доход отдельных видов деятельности на вмененный доход отдельных видов деятельности на муниственный налог тисе, руб. 315,8 109,5 14300, разменный везам с применением пятентной тисе, руб. 2 454,7 8 061,8 8 8 системы налогообложения тисе, руб. 11 294,0 9 671,9 7 140,0 10 166,6 10 10 10 166,6 10 166,6 1	_	тыс. руб.	20 097,0	16 160,5	12 868,7
Единый сельскохозяйственный налог	упрощенной системы налогообложения				
Единый сельскохозяйственный налог					
Единый сельскохозяйственный налог	Единый налог на вмененный доход отдельных видов	тыс. руб.	-186,8	44,8	3 668,6
Налог, взимаемый в связи с применением патентной тыс. руб. 2 454,7 8 061,8 8 системы налогообложения применением патентной тыс. руб. 11 294,0 9 671,9 7 3 3 3 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	деятельности				
Налог, размаемый в связи с применением патентной	Единый сельскохозяйственный налог	тыс. руб.	315,8	109,5	95,9
Налоги на имущество физических лиц	Налог, взимаемый в связи с применением патентной	тыс. руб.	2 454,7	8 061,8	8 408,8
Земельный налог   тыс. руб.   7 462.9   10 166.6   10     Налог на добычу полезных ископаемых   тыс. руб.   39.7   34.9     Тосударственная поплина   тыс. руб.   0.0   0.0     Сборам и иным обязательным платежам   тыс. руб.   0.0   0.0     Котого налоговые доходы   тыс. руб.   439 573,3   416 273,9   410 756     Котора налоговые доходы   тыс. руб.   22 820,0   23 242,6   26 951,	системы налогообложения				
Вемельный налог	Налоги на имущество физических лиц	тыс. руб.	11 294,0	9 671,9	7 395,7
Налог на добычу полезных ископаемых тыс. руб. 39,7 34,9 Государственная пошлина тыс. руб. 6114,5 568,5 5 Задолженость и перерасчеты по отмененным налогам, сборам и иным обязательным платежам тыс. руб. 439 573,3 416 273,9 410 756    Нтого палоговые доходы	Земельный налог		7 462,9	10 166,6	10 011,7
Тыс. руб.   6 114,5   5 686,5   5     Задолженность и перерасчеты по отмененным налогам, осорам и иным обязательным платежам     Итого налоговые доходы   Тыс. руб.   439 573,3   416 273,9   410 756     Доходы от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности     13 них: арендная плата за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества     14 км. арендная плата за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества     15 км. руб.   17 204,3   18 594,7   19 117, 19	Налог на добычу полезных ископаемых		39,7	34,9	40,8
Задолженность и перерасчеты по отмененным налогам, сборам и иным обязательным платежам         тыс. руб.         0,0         0,0           Итого налоговые доходы         тыс. руб.         439 573,3         416 273,9         410 756           Неналоговые доходы           Доходы от использования имущества, находящегося в тосударственной и муниципальной собственности         тыс. руб.         22 820,0         23 242,6         26 951,           из них:         тыс. руб.         тыс. руб.         17 204,3         18 594,7         19 117,           в том числе:         тыс. руб.         17 204,3         18 594,7         19 117,           другие         тыс. руб.         11 983,1         12 298,0         11 850,           другие         тыс. руб.         5 615,7         4 069,6         7 833,8           Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации         тыс. руб.         4 018,6         3 569,5         1 524,1           затрат государства         Доходы от продажи материальных и нематериальных тыс. руб.         4 189,2         2 909,6         2 286,2           дативов         тыс. руб.         1 556,6         880,9         711,0           Штрафы, санкщии, возмещение ущерба         тыс. руб.         7 181,3         2 719,5         2 627,3           Прочие неналоговые	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		6 114,5	5 686,5	5 203,8
Втого налоговые доходы   Тыс. руб.   439 573,3   416 273,9   410 756	* *				0,0
Непалоговые доходы		1,7	,	,	,
Неналоговые доходы   Доходы от использования имущества, находящегося в тыс. руб.   22 820,0   23 242,6   26 951, государственной и муниципальной собственности   тыс. руб.   17 204,3   18 594,7   19 117, государственного и муниципального имущества   тыс. руб.   17 204,3   18 594,7   19 117, государственного и муниципального имущества   тыс. руб.   17 204,3   18 594,7   19 117, государственного и муниципального имущества   тыс. руб.   11 983,1   12 298,0   11 850, другие   тыс. руб.   5 615,7   4 069,6   7 833,8 пругие   тыс. руб.   4 16,1   413,2   358,4 среду   Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб.   4 018,6   3 569,5   1 524,1 затрат государства   Доходы от продажи земли   тыс. руб.   4 189,2   2 909,6   2 286,2 активов   2 100,0   2 10,	1	тыс. руб.	439 573.3	416 273.9	410 756.0
Доходы от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности  из них: арендная плата за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества  в том числе:  арендная плата за земли  тыс. руб.  арендная плата за земли  тыс. руб.  арендная плата за земли  тыс. руб.  тыс. руб.  11 983,1 12 298,0 11 850, другие  тыс. руб.  другие  тыс. руб.  тыс. руб.  4 16,1 413,2 358,4 среду  Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб.  4 16,1 413,2 358,4 среду  Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб.  активов  из них доходы от продажи земли  тыс. руб.  1 1 556,6 880,9 711,0 прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  Тыс. руб.  1 1 556,6 880,9 711,0 прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  Тыс. руб.  1 1 556,6 880,9 711,0 прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  Тыс. руб.  1 1 556,6 880,9 711,0 прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  Тыс. руб.  1 1 586,6 962,3 1 999;  Тысто неналоговые доходы  тыс. руб.  1 1 2 28,0 11 850, 7 833,8 1 12 298,0 11 850,0 1				110 270,5	410 720,0
государственной и муниципальной собственности  из них: арендная плата за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества  в том числе:  арендная плата за земли тыс. руб.  17 204,3 18 594,7 19 117, государственного и муниципального имущества  в том числе:  арендная плата за земли тыс. руб. 11 983,1 12 298,0 11 850, другие тыс. руб. 5 615,7 4 069,6 7 833,8 Платежи за негативное воздействие на окружающую тыс. руб. 416,1 413,2 358,4 среду Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб. 4 018,6 3 569,5 1 524,1 затрат государства Доходы от продажи материальных и нематериальных из них доходы от продажи земли тыс. руб. 4 189,2 2 909,6 2 286,2 активов из них доходы от продажи земли тыс. руб. 1 556,6 880,9 711,0 ППтрафы, санкции, возмещение ущерба тыс. руб. 1 513,3 2 719,5 2 627,3 Прочие неналоговые доходы тыс. руб. 4 902,6 962,3 1 999,6  1 902,6 962,3 1 999,6  1 10,0 1 886 608,4 1 505 57 Тыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 84: Безвозмездные поступления тыс. руб. 1 10,0 0,0 0,0 0,0 Доходы бюджетной системы Российской Федерации прошлых лет Бозврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет				22 242 6	26.051.1
нз них: арендная плата за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества  в том числе: арендная плата за земли тыс. руб.  11 983,1 12 298,0 11 850, другие тыс. руб. 5 615,7 4 069,6 7 833,8 Платежи за негативное воздействие на окружающую тыс. руб. 416,1 413,2 358,4 среду Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб. 4 018,6 3 569,5 1 524,1 3атрат государства Доходы от продажи материальных и нематериальных и ныс. руб. 4 189,2 2 909,6 2 286,2 активов из них доходы от продажи земли тыс. руб. 1 556,6 880,9 711,0 Птрафы, санкщии, возмещение ущерба тыс. руб. 7 181,3 2 719,5 2 627; Прочие неналоговые доходы тыс. руб. 902,6 962,3 1 999,3 Нтого неналоговые доходы тыс. руб. 902,6 962,3 3 816,7 3574,6 Tыс. руб. 1 926 641,0 1 886 608,4 1 505 57 Тыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 84; Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации Прочие безвозмездные поступления тыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 84; Тыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 84; Тыс. руб. 1 10,0 0,0 0,0 0,0 Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -9 866,5 1 -12 543, Тыс. руб. 1 -16 194,7 1 -16 194,7 1 -16 194,7 1 -16 194,7 1 -16 194,7 1 -16		тыс. руб.	22 820,0	23 242,0	20 931,1
арендная плата за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества  в том числе:  арендная плата за земли  тыс. руб.  тыс. руб.  тыс. руб.  11 983,1  12 298,0  11 850,  другие  тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  4 16,1  413,2  358,4  среду  Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб.  Доходы от продажи материальных и нематериальных тыс. руб.  из них доходы от продажи земли  тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  4 189,2  2 909,6  2 286,2  активов  из них доходы от продажи земли  тыс. руб.  Тус. руб.  Тус. руб.  Тус. руб.  Тус. руб.  Тус. руб.  Тус. руб.  Ту	государственной и муниципальной сооственности				
арендная плата за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества  в том числе:  арендная плата за земли  тыс. руб.  тыс. руб.  тыс. руб.  11 983,1  12 298,0  11 850,  другие  тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  14 19,1  14 13,2  358,4  среду  Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб.  4 018,6  3 569,5  1 524,1  затрат государства  Доходы от продажи материальных и нематериальных тыс. руб.  из них доходы от продажи земли  тыс. руб.  1556,6  880,9  711,0  Прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  Тыс. руб.  1 556,6  880,9  711,0  Прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  1 524,1  затрат государства  Доходы от продажи земли  тыс. руб.  Тыс. руб.  1 556,6  880,9  711,0  Прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  Тыс. руб.  1 902,6  902,6  962,3  1 993,2  Ктого неналоговые доходы  Тыс. руб.  Итого нелоговые доходы  тыс. руб.  Тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Тыс. руб.  Тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  Тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Тыс. руб.		_			
в том числе:  арендная плата за земли  тыс. руб.  другие  тыс. руб.  Тыс. ру					
в том числе:  арендная плата за земли  тыс. руб.  арендная плата за земли  тыс. руб.  тыс. руб.  5 615,7  4 069,6  7 833,8  Платежи за негативное воздействие на окружающую среду  Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб.  4 018,6  3 569,5  1 524,1  Затрат государства  Доходы от продажи материальных и нематериальных тыс. руб.  4 189,2  2 909,6  2 286,2  активов  из них доходы от продажи земли  Прочие неналоговые доходы  Прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  1 556,6  880,9  7 11,0  Прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  7 181,3  2 719,5  2 627,3  Прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  902,6  962,3  1 999,3  Итого неналоговые доходы  тыс. руб.  479 101,1  450 090,6  446 502  Безвозмездные поступления  тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации  Прочие безвозмездные поступления  тыс. руб.  1 10,0  0,0  0,0  Доходы бюджетов бюджетной системы Российской тыс. руб.  1 10,0  0,0  0,0  Доходы бюджетов бюджетной системы Российской тыс. руб.  1 10,0	1 * * *	тыс. руб.	17 204,3	18 594,7	19 117,3
арендная плата за земли тыс. руб. 11 983,1 12 298,0 11 850, другие тыс. руб. 5 615,7 4 069,6 7 833,8 Платежи за негативное воздействие на окружающую среду тыс. руб. 416,1 413,2 358,4 418,2 2909,6 2286,2 418,4 418,2 2909,6 2286,2 418,4 418,2 2909,6 2286,2 418,4 418,2 2909,6 2286,2 418,4 418,2 2909,6 2286,2 418,4 418,2 2909,6 200,6 418,2 418,2 219,5 2627,3 419,4 426,2 418,2 41	государственного и муниципального имущества				
арендная плата за земли тыс. руб. 11 983,1 12 298,0 11 850, другие тыс. руб. 5 615,7 4 069,6 7 833,8 Платежи за негативное воздействие на окружающую среду тыс. руб. 416,1 413,2 358,4 418,2 2909,6 2286,2 418,4 418,2 2909,6 2286,2 418,4 418,2 2909,6 2286,2 418,4 418,2 2909,6 2286,2 418,4 418,2 2909,6 2286,2 418,4 418,2 2909,6 200,6 418,2 418,2 219,5 2627,3 419,4 426,2 418,2 41					
другие тыс. руб. 5 615,7 4 069,6 7 833,8 Платежи за негативное воздействие на окружающую среду тыс. руб. 416,1 413,2 358,4 среду Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб. 4 018,6 3 569,5 1 524,1 затрат государства Доходы от продажи материальных и нематериальных тыс. руб. 4 189,2 2 909,6 2 286,2 активов из них доходы от продажи земли тыс. руб. 1 556,6 880,9 711,0 Штрафы, санкции, возмещение ущерба тыс. руб. 7 181,3 2 719,5 2 627,3 Прочие неналоговые доходы тыс. руб. 902,6 962,3 1 999,3 Итого неналоговые доходы тыс. руб. 39 527,8 33 816,7 35 746, Итого налоговые и неналоговые доходы тыс. руб. 479 101,1 450 090,6 446 502 Безвозмездные поступления тыс. руб. 1 926 641,0 1 886 608,4 1 505 576 тыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 84. Безвозмездные поступления тыс. руб. 1 10,0 0,0 0,0 Доходы бюджетов бюджетой системы Российской федерации Прочие безвозмездные поступления тыс. руб. 3 973,2 74,4 4 267,5 Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет тыс. руб16 194,7 -9 866,5 -12 543, тыс. руб. 2 405 742,1 2 336 699,0 1 952 07.	в том числе:				
Платежи за негативное воздействие на окружающую среду  Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации зыс. руб. 4 018,6 3 569,5 1 524,1 затрат государства  Доходы от продажи материальных и нематериальных из нематериальных из нематериальных из нематериальных из нематериальных из них доходы от продажи земли тыс. руб. 4 189,2 2 909,6 2 286,2 активов из них доходы от продажи земли тыс. руб. 1 556,6 880,9 711,0 Штрафы, санкции, возмещение ущерба тыс. руб. 7 181,3 2 719,5 2 627,3 Прочие неналоговые доходы тыс. руб. 902,6 962,3 1 999,2 Итого неналоговые доходы тыс. руб. 39 527,8 33 816,7 35 746, 479 101,1 450 090,6 446 502 Безвозмездные поступления тыс. руб. 1 926 641,0 1 886 608,4 1 505 576 гыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 84: Безвозмездные поступления тыс. руб. 1 10,0 0,0 0,0 0,0 Доходы бюджетов системы Российской Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет выс. руб16 194,7 -9 866,5 -12 543, тыс. руб. 2 405 742,1 2 336 699,0 1 952 07.	арендная плата за земли	тыс. руб.	11 983,1	12 298,0	11 850,7
Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб. 4 018,6 3 569,5 1 524,1 затрат государства  Доходы от продажи материальных и нематериальных тыс. руб. 4 189,2 2 909,6 2 286,2 активов  из них доходы от продажи земли тыс. руб. 1 556,6 880,9 711,0 Штрафы, санкции, возмещение ущерба тыс. руб. 7 181,3 2 719,5 2 627,3 Прочие неналоговые доходы тыс. руб. 902,6 962,3 1 999,3 Итого неналоговые доходы тыс. руб. 39 527,8 33 816,7 35 746, Итого налоговые и неналоговые доходы тыс. руб. 479 101,1 450 090,6 446 502 Безвозмездные поступления тыс. руб. 1 926 641,0 1 886 608,4 1 505 570 тыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 843 болжетной системы Российской федерации Прочие безвозмездные поступления тыс. руб. 10,0 0,0 0,0 0,0 Прочие безвозмездные поступления тыс. руб. 1 10,0 0,0 0,0 0,0 0,0 Прочие безвозмездные поступления тыс. руб. 1 10,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0	другие	тыс. руб.	5 615,7	4 069,6	7 833,8
Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации тыс. руб. 4 018,6 3 569,5 1 524,1 3атрат государства  Доходы от продажи материальных и нематериальных активов из них доходы от продажи земли тыс. руб. 4 189,2 2 909,6 2 286,2 активов из них доходы от продажи земли тыс. руб. 1 556,6 880,9 711,0 ППтрафы, санкции, возмещение ущерба тыс. руб. 7 181,3 2 719,5 2 627,3 Прочие неналоговые доходы тыс. руб. 902,6 962,3 1 999,3 Итого неналоговые доходы тыс. руб. 39 527,8 33 816,7 35 746, Итого неналоговые и неналоговые доходы тыс. руб. 479 101,1 450 090,6 446 502 Безвозмездные поступления тыс. руб. 1 926 641,0 1 886 608,4 1 505 570 тыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 84; Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации Прочие безвозмездные поступления тыс. руб. 10,0 0,0 0,0 Доходы бюджетов бюджетной системы Российской тыс. руб. 3 973,2 74,4 4 267,5 Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет тыс. руб16 194,7 -9 866,5 -12 543, тыс. руб. 2 405 742,1 2 336 699,0 1 952 072	Платежи за негативное воздействие на окружающую	тыс. руб.	416,1	413,2	358,4
Затрат государства  Доходы от продажи материальных и нематериальных активов  из них доходы от продажи земли  Штрафы, санкции, возмещение ущерба  Тыс. руб.  Тустраната	среду				
Затрат государства  Доходы от продажи материальных и нематериальных и тыс. руб. 4 189,2 2 909,6 2 286,2 активов  из них доходы от продажи земли тыс. руб. 1 556,6 880,9 711,0 ППтрафы, санкции, возмещение ущерба тыс. руб. 7 181,3 2 719,5 2 627,3 Прочие неналоговые доходы тыс. руб. 902,6 962,3 1 999,3 Итого неналоговые доходы тыс. руб. 39 527,8 33 816,7 35 746, Итого налоговые и неналоговые доходы тыс. руб. 479 101,1 450 090,6 446 502 Безвозмездные поступления тыс. руб. 1 926 641,0 1 886 608,4 1 505 570 тыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 845 боджетной системы Российской Федерации Прочие безвозмездные поступления тыс. руб. 10,0 0,0 0,0 Доходы бюджетов ободжетов субсидий и субвенций прошлых лет возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет тыс. руб16 194,7 -9 866,5 -12 543, тыс. руб. 2 405 742,1 2 336 699,0 1 952 077.	Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации	тыс. руб.	4 018,6	3 569,5	1 524,1
Доходы от продажи материальных и нематериальных активов  из них доходы от продажи земли  тыс. руб.  Тыс. руб.  1 556,6  880,9  711,0  7181,3  2 719,5  2 627,3  Прочие неналоговые доходы  тыс. руб.  902,6  962,3  1 999,3  Итого неналоговые и неналоговые доходы  тыс. руб.  Итого налоговые и неналоговые доходы  тыс. руб.  Тыс. руб.  1 926 641,0  1 886 608,4  1 505 576  тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Тыс. руб.  Тыс. руб.  1 938 852,5  1 896 400,6  1 513 84:  Тыс. руб.  Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет  Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет  Тыс. руб.  1 10,0  0,0  0,0  0,0  0,0  1 2 405 742,1  2 336 699,0  1 952 07:		1,7	,	,	,
активов  из них доходы от продажи земли  тыс. руб.  Прафы, санкции, возмещение ущерба  тыс. руб.  Тус. руб.		THE DVG	4 180 2	2 909 6	2 286 2
из них доходы от продажи земли  Потрафы, санкции, возмещение ущерба  Тыс. руб.  Тус. ру		тыс. руб.	4 107,2	2 707,0	2 200,2
Штрафы, санкции, возмещение ущерба Тыс. руб. Прочие неналоговые доходы Тыс. руб. Птого налоговые и неналоговые доходы Тыс. руб. Проче безвозмездные поступления Тыс. руб. Прочие безвозмездные поступления Прочие безвозмездные поступления Тыс. руб. Прочи		TI 10 1016	1 556 6	880 0	711.0
Прочие неналоговые доходы  Тыс. руб. 902,6 962,3 1 999,3  Итого неналоговые доходы  Тыс. руб. 39 527,8 33 816,7 35 746,  Итого налоговые и неналоговые доходы  Тыс. руб. 479 101,1 450 090,6 446 502  Безвозмездные поступления  Тыс. руб. 1 926 641,0 1 886 608,4 1 505 576  Тыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 843  Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации  Прочие безвозмездные поступления  Прочие безвозмездные поступления  Тыс. руб. 10,0 0,0 0,0  Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет  Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет  Тыс. руб16 194,7 -9 866,5 -12 543.		1.		,	
Итого неналоговые доходы         тыс. руб.         39 527,8         33 816,7         35 746,           Итого налоговые и неналоговые доходы         тыс. руб.         479 101,1         450 090,6         446 502           Безвозмездные поступления         тыс. руб.         1 926 641,0         1 886 608,4         1 505 576           Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации         тыс. руб.         10,0         0,0         0,0           Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет         тыс. руб.         3 973,2         74,4         4 267,9           Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет         тыс. руб.         -16 194,7         -9 866,5         -12 543,7           тыс. руб.         2 405 742,1         2 336 699,0         1 952 072,2					·
Итого налоговые и неналоговые доходы         тыс. руб.         479 101,1         450 090,6         446 502           Безвозмездные поступления         тыс. руб.         1 926 641,0         1 886 608,4         1 505 576           Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации         тыс. руб.         1 938 852,5         1 896 400,6         1 513 843           Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет         тыс. руб.         3 973,2         74,4         4 267,9           Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет         тыс. руб.         -16 194,7         -9 866,5         -12 543,7           тыс. руб.         2 405 742,1         2 336 699,0         1 952 072,2	•	* * *		· ·	
Безвозмездные поступления         тыс. руб.         1 926 641,0         1 886 608,4         1 505 576           Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации         1 938 852,5         1 896 400,6         1 513 843           Прочие безвозмездные поступления Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет         тыс. руб.         10,0         0,0         0,0           Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет         тыс. руб.         -16 194,7         -9 866,5         -12 543,7           Тыс. руб.         2 405 742,1         2 336 699,0         1 952 072,2					
Тыс. руб. 1 938 852,5 1 896 400,6 1 513 843 Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации Прочие безвозмездные поступления тыс. руб. 10,0 0,0 0,0 Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет тыс. руб. 2 405 742,1 2 336 699,0 1 952 072					
Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации       тыс. руб.       10,0       0,0       0,0         Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет       тыс. руб.       3 973,2       74,4       4 267,9         Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет       тыс. руб.       -16 194,7       -9 866,5       -12 543,7         Тыс. руб.       2 405 742,1       2 336 699,0       1 952 072,2	Безвозмездные поступления				· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
бюджетной системы Российской Федерации       тыс. руб.       10,0       0,0       0,0         Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет       тыс. руб.       3 973,2       74,4       4 267,9         Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет       тыс. руб.       -16 194,7       -9 866,5       -12 543,7         Тыс. руб.       2 405 742,1       2 336 699,0       1 952 072,0		тыс. руб.	1 938 852,5	1 896 400,6	1 513 845,5
Прочие безвозмездные поступления  Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет  Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет  Тыс. руб.  Тур.  Т	* ***				
Доходы бюджетов бюджетной системы Российской       тыс. руб.       3 973,2       74,4       4 267,9         Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет       тыс. руб.       -16 194,7       -9 866,5       -12 543,7         Тыс. руб.       2 405 742,1       2 336 699,0       1 952 072,0					
Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций прошлых лет       тыс. руб.       -16 194,7       -9 866,5       -12 543, тыс. руб.       2 405 742,1       2 336 699,0       1 952 072, гас. руб.		тыс. руб.			
прошлых лет Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет тыс. руб. 16 194,7 -9 866,5 -12 543. тыс. руб. 2 405 742,1 2 336 699,0 1 952 072		тыс. руб.	3 973,2	74,4	4 267,9
Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет тыс. руб16 194,7 -9 866,5 -12 543, тыс. руб. <b>2 405 742,1 2 336 699,0 1 952 07</b> 2	Федерации от возврата остатков субсидий и субвенций				
тыс. руб. 2 405 742,1 2 336 699,0 1 952 072	*				
	Возврат остатков субсидий и субвенций прошлых лет	тыс. руб.	-16 194,7	-9 866,5	-12 543,1
		тыс. руб.	2 405 742,1	2 336 699,0	1 952 072,7
Всего доходов (без учета внутренних оборотов)	Всего доходов (без учета внутренних оборотов)				

Расходы местного бюджета МО "Колпашевский район"

гасходы местного оюджета	1	справочно:		
Наименование расходов	Единица измерения	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022
Общегосударственные вопросы	тыс. руб.	133 975,3	125 379,4	124 997,2
Национальная оборона	тыс. руб.	1 745,3	1 523,8	1 421,8
Национальная безопасность и правоохранительная	тыс. руб.	12 441,1	10 220,6	9 217,6
деятельность	13			
Национальная экономика	тыс. руб.	119 096,2	129 518,5	121 394,8
Жилищно - коммунальное хозяйство	тыс. руб.	93 843,6	87 314,6	119 648,4
Образование	тыс. руб.	1 496 061,2	1 337 215,0	1 137 590,0
Культура и кинематография	тыс. руб.	231 574,1	187 196,3	187 948,3
Здравоохранение	тыс. руб.	0,0	0,0	0,0
Социальная политика	тыс. руб.	54 331,6	57 813,3	55 741,0
Физическая культура и спорт	тыс. руб.	24 393,3	21 583,0	18 062,8
Обслуживание государственного и муниципального долга	тыс. руб.	0,0	0,0	64,4
Межбюджетные трансферты	тыс. руб.	134 383,5	134 796,1	122 776,8
Всего	тыс. руб.	2 301 845,2	2 092 560,6	1 898 863,1
Профицит (+), дефицит (-)	тыс. руб.	33 770,3	88 035,1	11 615,3
Структура расходов п		,	00 055,1	11 013,3
Заработная плата	тыс. руб.	166 410.2	149 705,1	137 266,0
Прочие выплаты	тыс. руб.	2 302,6	881,0	1 856,7
Начисления на выплаты по оплате труда	тыс. руб.	49 805,6	44 782,4	41 107,0
Услуги связи	тыс. руб.	2 708,0	2 759,0	2 843,4
Транспортные услуги	тыс. руб.	7 256,9	8 209,8	8 155,7
Коммунальные услуги	тыс. руб.	13 282,1	12 711,3	14 047,1
Арендная плата за пользование имуществом	тыс. руб.	4,7	20,1	20,7
Работы, услуги по содержанию имущества	тыс. руб.	7 858,2	9 855,6	11 575,3
Прочие работы, услуги	тыс. руб.	41 126,2	45 039,0	36 601,1
Обслуживание внутреннего долга	тыс. руб.	0,0	0,0	64,4
Безвозмездные перечисления государственным и	тыс. руб.	1 521 632,9	1 327 014,4	1 206 366,1
муниципальным организациям	17	ŕ	,	r
Безвозмездные перечисления организациям, за	тыс. руб.	13 686,0	12 028,1	13 731,6
исключением государственных и муниципальных				
организаций				
Перечисления другим бюджетам бюджетной системы	тыс. руб.	357 910,7	358 811,4	370 213,0
Российской Федерации				
Пособия по социальной помощи населению	тыс. руб.	25 335,8	26 391,9	28 973,4
Прочие расходы	тыс. руб.	3 660,7	4 474,5	2 504,4
Увеличение стоимости основных средств	тыс. руб.	79 571,1	80 728,1	14 836,1
Увеличение стоимости материальных запасов	тыс. руб.	9 293,5	9 148,9	8 701,1
Увеличение стоимости акций и иных форм участия в	тыс. руб.	0,0	0,0	0,0
капитале				
Итого	тыс. руб.	2 301 845,2	2 092 560,6	1 898 863,1

# Расходы местного бюджета (консолидированный бюджет Колпашевского района)

(консолидированиви оюд	Единица		справонно.		
Наименование расходов	измерения	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022	
Общегосударственные вопросы	тыс. руб.	239 573,9	222 607,2	213 260,0	
Национальная оборона	тыс. руб.	1 745,3	1 523,8	1 421,8	
Национальная безопасность и правоохранительная	тыс. руб.	4 394,7	2 306,8	2 642,9	
деятельность					
Национальная экономика	тыс. руб.	148 453,4	162 203,2	144 101,8	
Жилищно - коммунальное хозяйство	тыс. руб.	146 787,8	230 165,4	156 380,0	
Образование	тыс. руб.	1 507 305,3	1 348 148,7	1 147 739,7	
Культура и кинематография	тыс. руб.	231 574,1	187 196,3	187 948,3	
Здравоохранение	тыс. руб.	0,0	0,0	0,0	
Социальная политика	тыс. руб.	63 956,4	67 181,3	63 456,5	
Физическая культура и спорт	тыс. руб.	28 237,8	24 929,8	20 302,9	
Обслуживание внутреннего долга	тыс. руб.	0,0	0,0	64,4	
Всего	тыс. руб.	2 372 028,7	2 246 262,5	1 937 318,3	
Профицит (+), дефицит (-)	тыс. руб.	33 713,1	90 436,6	14 754,3	
Структура расходов п	о экономич	еским статьям	Í		
Заработная плата	тыс. руб.	242 802,6	221 263,2	202 536,0	
Прочие выплаты	тыс. руб.	2 829,7	1 140,4	2 619,2	
Начисления на выплаты по оплате труда	тыс. руб.	72 834,7	66 231,9	60 754,2	
Услуги связи	тыс. руб.	4 455,0	4 285,0	4 397,4	
Транспортные услуги	тыс. руб.	29 685,8	38 357,1	8 949,0	
Коммунальные услуги	тыс. руб.	28 280,3	25 498,6	26 305,4	
Арендная плата за пользование имуществом	тыс. руб.	681,6	295,1	20,7	
Работы, услуги по содержанию имущества	тыс. руб.	138 473,8	194 388,8	145 953,9	
Прочие работы, услуги	тыс. руб.	70 812,0	71 050,5	61 604,4	
Обслуживание внутреннего долга	тыс. руб.	0,0	0,0	64,4	
Безвозмездные перечисления государственным и муниципальным организациям	тыс. руб.	1 521 632,9	1 327 014,4	1 206 366,1	
Безвозмездные перечисления организациям, за исключением государственных и муниципальных организаций	тыс. руб.	82 059,3	74 859,2	88 968,4	
Пособия по социальной помощи населению	тыс. руб.	39 156,3	39 754,2	36 939,5	
Прочие расходы	тыс. руб.	10 651,4	11 728,0	5 224,9	
Увеличение стоимости основных средств	тыс. руб.	110 368,0	137 949,2	68 265,5	
Увеличение стоимости материальных запасов	тыс. руб.	17 305,3	17 446,9	18 349,3	
Увеличение стоимости акций и иных форм участия в	тыс. руб.	0,0	15 000,0	0,0	
капитале					
Итого	тыс. руб.	2 372 028,7	2 246 262,5	1 937 318,3	

Собираемость налогов и сборов в МБ

на 01.01.2024		справочно:				
	на 01.0	01.2024	на 01.0	01.2023	на 01.0	1.2022
Наименование налогов	начислено	поступило	начислено	поступило	начислено	поступило
	налогов и	налогов и	налогов и	налогов и	налогов и	налогов и
	сборов,	сборов,	сборов,	сборов,	сборов,	сборов,
TT 1	тыс.руб.	тыс.руб.	тыс.руб.	тыс.руб.	тыс.руб.	тыс.руб.
Налог на доходы физических лиц	321 936,9	371 214,9	317 976,2	346 334,2	331 727,8	345 792,5
в том числе: налог на доходы	314 547,5	362,139,4	310 786,7	337 741,1	325 428,5	338 605,4
физических лиц с доходов, источником						
которых является налоговый агент						
Налоги на совокупный доход, в т.ч.:	22 699,6	22 680,6	21 236,0	24 376,7	13 354,2	25 042,0
единый налог на вмененный доход для	0,0	-186,8	44,8	44,8	3 268,6	3 680,7
отдельных видов деятельности	·		-			
единый налог, взимаемый в связи с	20 096,9	20 096,9	14 697,3	16 160,5	7 135,7	12 868,7
применением упрощенной системы						
налогообложения						
единый сельскохозяйственный налог	148,0	315,8	109,4	109,5	95,2	95,9
Налоги на имущество	22 148,4	18 756,8	19 006,8	19 838,5	17 675,8	17 407,4
в том числе:						
налог на имущество физических лиц	11 366,0	11 294,0	8 298,9	9 671,9	7 328,7	7 395,7
земельный налог	10 782,5	7 462,9	10 707,9	10 166,6	10 347,1	10 011,7
Налог на добычу полезных ископаемых	26,0	39,3	26,0	34,9	25,0	40,8
Государственная пошлина	5 646,3	6 114,6	5 149,8	5 686,5	3 725,5	5 203,8
Поступления за счет погашения	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
задолженности по отмененным						
налогам, сборам и иным обязательствам						
Итого	372 457,2	418 806,2	363 394,8	396 270,8	366 508,3	393 486,5

#### Задолженность по налогам и сборам

(источник информации - УФНС России по Томской области)

Наименование налогов	на 01.01.2024	справ	вочно:
панженование налогов	na 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022
Задолженность по налоговым	11 872,5	12 686,0	10 518,3
платежам (тыс.руб.), всего			
в том числе:			
налог на доходы физических лиц	663,6	1 128,2	1 355,7
единый налог на вмененный доход	121,3	315,3	622,9
единый налог, взимаемый в связи с	919,1	803,3	351,6
применением упрощенной системы			
налогообложения			
Патентная система налогообложения	203,9	137,7	133,7
единый сельскохозяйственный налог	44,7	25,4	22,9
налог на имущество физических лиц	3 954,3	3 746,5	2 974,0
земельный налог	5 965,6	6 525,7	5 057,5
Налог на добычу полезных ископаемых	0,0	3,9	0,0
задолженность по отмененным налогам	0,0	0,0	0,0
и сборам			

Муниципальное имущество

Наименование показателей	Единица	,	справ	справочно:		
наименование показателеи	измерения	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022		
Наличие основных фондов организаций,	тыс. руб.	1 954 486,0	1 912 247,0	1 912 247,0		
находящихся в муниципальной собственности*						
по остаточной стоимости на конец года*	тыс. руб.	1 094 512,2	1 032 613,4	1 032 613,4		
Износ основных фондов по организациям,	тыс. руб.	859 973,8	879 633,6	879 633,6		
находящимся в муниципальной собственности,						
всего*						
Имущество, предназначенное для решения	тыс. руб.	1 954 486,0	1 912 247,0	1 912 247,0		
вопросов местного самоуправления*						
Денежные средства, полученные от продажи	тыс. руб.	1 040,5**	516,2	461,0		
муниципального имущества МО "Колпашевский						
район"						
из них:						
от продажи имущества муниципальных унитарных	тыс. руб.	0,0	0,0	0,0		
предприятий						
от продажи зданий, строений и сооружений,	тыс. руб.	0,0	0,0	0,0		
объектов, строительство которых не завершено						
от выкупа земельных участков собственниками	тыс. руб.	867,4	503,3	416,7		
объектов недвижимости						
от продажи арендованного муниципального	тыс. руб.	0,0	0,0	0,0		
имущества						
от продажи иного имущества	тыс. руб.	58,4	0,0	33,2		
от продажи земли	тыс. руб.	0,0	0,0	0,0		
от увеличения земельных участков, находящихся в	тыс. руб.	79,9	12,9	11,1		
частной собственности, в результате						
перераспределения						

<sup>\*</sup> Информация отражена в целом по Колпашевскому району. \*\* - в том числе 34,8 тыс. рублей от продажи земельных участков, находящихся в собственности муниципальных районов.

# Органы местного самоуправления

П	Единица		справочно:	
Наименование показателей	измерения	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022
Численность и состав работников органов местного	чел.	233	237	242
самоуправления, всего				
в том числе:				
мужчин:	чел.	74	70	71
до 30 лет	чел.	2	2	2
31-45 лет	чел.	35	39	34
46-60 лет	чел.	28	21	25
свыше 60 лет	чел.	9	8	10
женщин:	чел.	159	167	171
до 30 лет	чел.	8	10	13
31-45 лет	чел.	96	99	100
46-55 лет	чел.	41	39	37
свыше 55 лет	чел.	14	19	21
Расходы бюджета на органы местного самоуправления	тыс.руб.	237 132,4	222 716,3	206 333,6
Общая численность депутатов представительного органа	чел.	79	80	73
Численность депутатов представительного органа на	чел.	0	0	0
постоянной основе				
Организация содержания	муниципа	льных архи	вов	
Количество муниципальных архивов, всего	ед.	1	1	1
в том числе				
в специально отведенных помещениях	ед.	0	0	0
в приспособленных помещениях	ед.	1	1	1
Площадь занимаемая архивами	кв.м	555,5	555,5	555,5
Количество единиц хранения	ед.	65 416	64 694	63 935

Транспортное обслуживание \*

panenop	THUC OUC	луживание		
Показатели	единица измерения	на 01.01.2024	справ на 01.01.2023	очно: на 01.01.2022
V				
Удаленность административного центра	KM.	320	320	320
муниципального образования до областного				
центра**				
Количество всех автобусных маршрутов	ед.	7	8	8
Число физических лиц, привлеченных для	чел.	24	34	49
работы на маршрутах общего пользования				
Перевезено пассажиров**	тыс. чел	689	620	580
Наличие автомобилей в районе - всего	ед.	н/д	н/д	н/д
в том числе грузовых	ед.	н/д	н/д	н/д
Перевезено грузов автомобильным	тыс.тонн	83,2	113,3	112,5
транспортом крупных и средних				
предприятий за год**				
Общая протяженность автомобильных дорог	КМ	381,1	381,1	381,1
на конец года**				
Протяженность автомобильных дорог	KM.	314,7	314,7	314,7
общего пользования с твердым покрытием**				
Удельный вес автомобильных дорог с	%	25,3	25,3	25,3
усовершенствованным покрытием в общей				
протяженности автомобильных дорог с				
твердым покрытием**				
Общее число мостов и путепроводов	ед.	7	7	7
Количество автозаправочных станций (АЗС),	ед.	14	14	14
расположенных на автомобильных дорогах				
общего пользования местного значения				
,	Услуги св:	язи*		
Число основных телефонных аппаратов	штук	9 609	9 865	9 865
(включая таксофоны) телефонной сети		2 007	, 555	, 555
общего пользования или имеющих на нее				
выход*				
в том числе:				
домашних	штук	8 773	9 111	9 111
предприятий, организаций и учреждений	штук	784	806	806
Обеспеченность населения домашними	штук на 1000	н/д	н/д	249
телефонными аппаратами сети общего	человек постоянного			
пользования или имеющего на нее выход*	населения			
Число телефонизированных сельских	ед.	32	35	34
населенных пунктов**				
Число стационарных отделений почтовой	ед.	18	23	23
связи	- rd.	-0		
Число сельских населенных пунктов,	ед.	30	30	29
обслуживаемых почтовой связью**	r 1			-
Количество операторов сотовой связи	ед	5	5	5

<sup>\*-</sup>Данные отдела муниципального хозяйства Администрации Колпашевского района

<sup>\*\* -</sup> Данные государственной статистики

## Охрана окружающей среды\*

		1			
Показатели	единица измерения	на 01.01.2024	справочно:		
	_		на 01.01.2023	на 01.01.2022	
Количество предприятий, имеющих выбросы вредных веществ в атмосферу**	ед.	н/д	28	28	
Выбросы загрязняющих веществ в атмосферу, отходящих от стационарных источников за год, всего	тонн	н/д	1 520	1 324	
Поступило на очистные сооружения загрязняющих веществ	тонн	н/д	79	79	
Уловлено и обезврежено загрязняющих веществ, отходящих от стационарных источников	тонн	н/д	72	72	
Утилизировано загрязняющих веществ, отходящих от стационарных источников	тонн	н/д	н/д	н/д	
Количество предприятий, сбрасывающих неочищенные и недостаточно очищенные сточные воды, за год**	ед.	2	2	2	
Объем сброса загрязненных сточных вод (без очистки и недостаточно очищенных) за год**	тыс. куб. м	712,0	712,0	686,0	
Количество очистных сооружений**	ед.	2	2	2	
Суммарная мощность очистных сооружений**	тыс. куб. м/	5,3	5,3	5,3	
Объем нормативно - очищенных сточных вод за год	тыс. куб. м	750,0	713,0	698,0	
Лесовосстановление в лесном фонде**	га	965	951	2 019	
в том числе искусственное лесовосстановление**	га	0,0	0,0	0,0	
Охрана и рациональное исп	ользование	•	vpcob*	·	
Использование свежей воды	млн.куб.м	н/д	1,5	1,4	
Использование свежей воды на питьевые и хозяйственно-	_	н/д			
бытовые нужды	млн.куб.м		1,5	1,4	
Использование свежей воды на производственные	_	н/д	0.0	0.0	
нужды Сброс воды в поверхностные водные объекты	млн.куб.м	/	0,0	0,0	
Сорос воды в поверхностные водные ооъекты Сброс загрязненных сточных вод в поверхностные	млн.куб.м	н/д н/д	0,8	0,6	
водные объекты	млн.куб.м	н/д	0,7	0,5	
Обеспечение пожа	•	асности	,	·	
	единица		справочно:		
Показатели	измерения	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022	
Количество пожарных частей, пожарных постов	ед.	10	10	10	
в том числе:	ед.				
муниципальных	ед.	0	0	0	
отдельные пожарные посты	ед.	6	6	6	
Общая численность пожарных команд, всего	чел.	135	135	135	
в том числе муниципальных	чел.	0	0	0	
Наличие специализированных транспортных средств	ед.	29	29	29	
Оснащённость спецоборудованием, спецодеждой и обувью (в процентах к установленной норме)	%	100	100	100	
Количество пострадавших при пожарах (погибло, раненых, тяжело раненых)	чел.	6	5	4	

Рансных, тяжело ранспых,
 \*- Данные государственной статистики
 \*\*- Данные отдела муниципального хозяйства Администрации Колпашевского района

Охрана общественного порядка

Охрана общест			справочно:	
Показатели	единица измерения	на 01.01.2024	на 01.01.2023	на 01.01.2022
Количество учреждений охраны общественного	ед.	1	1	1
порядка, расположенных на территории				
муниципального образования, всего				
в том числе:				
отделений полиции	ед.	1	1	1
Опорных пунктов	ед.	5	5	8
Число мест массового скопления людей	ед.	102	85	85
Численность служащих органов по охране	чел.	170	170	119
общественного порядка, всего				
в том числе:				
дневное патрулирование	чел.	12	12	12
ночное патрулирование	чел.	15	15	15
по контролю за соблюдением условий торговли	чел.	2	2	2
работающих с трудными подростками	чел.	4	4	4
Число зарегистрированных преступлений, всего	ед.	599	605	614
в том числе:				
тяжких и особо тяжких	ед.	127	100	142
из них раскрыто	ед.	67	60	41
Из общего числа зарегистрированных	ед.	18	11	8
преступлений - совершено несовершеннолетними				
Число преступлений, совершенных в	ед.	99	133	140
общественных местах (на улицах, в парках,				
площадях, скверах)				